eISBN 9782744825101

© Média 1000, 1999

PRÉAMBULE

Qui peut dire combien il y a d’exhibitionnistes en exercice ? Je parle des vrais de vrais, en imperméable et pantalon bricolé pour que le bas tienne tout seul, ceux qui ont été immortalisés par la tradition populaire et les caricaturistes. Personne.

L’exhibitionniste est un pervers tranquille, naïf, timide et persévérant : il doit s’exhiber des milliers de fois avant de rencontrer sa compagne. Oui, oui, sa compagne. Celle qui est aussi naïve, timide, et crédule que lui. Car elle existe.

Ses autres « victimes » se moquent de lui, et d’abord les petites filles.

Vous connaissez l’histoire du vieux monsieur libidineux qui arrête deux fillettes dans la rue et leur demande si elles savent ce que c’est qu’un pénis ? Comme elles l’ignorent, il propose de leur montrer le sien. Les gamines se congratulent : la plus audacieuse accepte et part avec le vieux monsieur. Quand elle revient auprès de sa copine un quart d’heure plus tard, celle-ci trépigne d’impatience. « Alors, dis-moi vite ! C’est quoi, un pénis ? » Et l’autre, déconfite : « Bof, c’est comme une bite mais en plus petit... »

D’accord, ce n’est qu’une histoire drôle, mais la plupart des dortoirs de filles sont confrontés un jour ou l’autre à un exhibitionniste qui vient faire son spectacle devant le bâtiment juste à l’extinction des lumières et jusqu’à ce que la surveillante générale (un personnage très proche sa compagne de prédilection) intervienne pour le faire arrêter, ce qui demande généralement assez de temps pour que toutes les filles du dortoir aient pu le voir et s’amuser un peu à ses dépens.

Le drame de l’exhibitionniste, c’est que personne ne fait attention à lui.

Et le seul univers qu’il perturbe est celui de quelques grenouilles de bénitier. Ne riez pas ! La voici, sa compagne naturelle. Ils sont tous les deux timides, naïfs, crédules. Ils croient tous les deux à la puissance maléfique du sexe et à la réalité d’une innocence virginale, et c’est sur la base de ces illusions qu’ils jouent au jeu du chat et de la souris. Comme tout le monde et, en particulier, comme la coquette et le dragueur dont ils sont, finalement, l’état embryonnaire.

Béatrice Tessica a croisé pas mal d’exhibitionnistes. Je la connais depuis assez longtemps pour savoir que le roman qui suit repose sur une documentation de première main. Mais ce n’est pas sa seule qualité...

Robert Mérodack

I

Papa exhibe sa queue au bois de Boulogne !

Ça m’a donné un choc, de me trouver nez-à-nez — enfin, si l’on peut dire... — avec l’organe supposé être à l’origine de mon existence !

Et pourtant, je ne suis pas émotive. Des zizis, j’en ai vu, des exhibitionnistes aussi. J’ai roulé ma bosse, et je suis bosselée où il faut.

La biroute de papa, je l’avais vue cent fois, mille fois. J’appartiens à une lignée d’avant-garde : mes grands-parents étaient nudistes et buvaient du coca-cola, mes parents fumaient du hachisch, je porte un tatouage sur la fesse gauche (un petit crabe, je suis du signe du Cancer), un anneau d’or dans le nombril, je n’ai jamais fait l’amour sans préservatif avant de rencontrer Alexandre, je mange bio et je vis seule.

Mais je n’avais jamais vu la biroute de papa dans de telles conditions. Surtout que je ne l’ai pas revu depuis quelques années, papa.

Sur le moment, je ne l’ai pas reconnu. Il a surgi devant moi, l’imperméable ouvert, la bite en avant. Je dois dire qu’il a une quéquette assez anonyme.

Ce n’est qu’en relevant les yeux que j’ai compris qu’elle appartenait à l’auteur de mes jours.

 — Papa !

 — Hélène !

Cette journée avait très mal commencé. La veille, je m’étais — encore — disputé avec Alexandre au sujet de notre mariage. Je veux bien qu’il vienne vivre avec moi quand je serai enceinte mais je ne vois pas l’intérêt de passer à la mairie tant que notre progéniture n’ira pas à l’école...

Il est reparti en claquant la porte. J’ai passé une très mauvaise nuit, et je n’ai réussi à m’endormir qu’au petit matin, pour être réveillée presque immédiatement par la sonnerie du téléphone. C’était Alexandre, assez excité, qui voulait reprendre la discussion. J’ai failli raccrocher tout de suite.

 — Au point où nous en sommes, j’ai dit d’un ton acide, il vaudrait mieux prendre un peu de recul, toi et moi... Je nous vois mal partis...

Cette remarque l’a calmé.

 — Tu as peut-être raison, il faut repartir sur des bases nouvelles... C’est pour ça que je dois te voir au plus tôt...

J’étais d’accord mais, au moment de convenir de l’heure et de l’endroit pour nous retrouver, plus rien ne collait. J’avais des rendez-vous, il avait des choses urgentes à faire.

 — Quelles sont les bases nouvelles que tu proposes ? Si tu m’en parles tout de suite, ça nous fera gagner du temps.

Il n’a rien voulu savoir, prétendant que le sujet était trop important pour qu’il m’en parle au téléphone. Pour lui, il était indispensable de se voir. Nous avons donc décidé que j’irai chez lui dans la soirée, très tard sans doute.

Réveillée, furieuse, je me suis enduite de mes peintures de guerre, fond de teint platine et rouge à lèvres brun, j’ai enfilé ma tenue de combat, un tailleur bleu pétrole tirant sur le fluo, et je suis partie vers mon premier client, en banlieue Ouest. Il a fallu que je tombe en panne dans le bois de Boulogne.

Il pleuvait à torrent, et comme les problèmes viennent toujours en cascade, les piles de mon téléphone portable étaient à plat : mal réveillée, après l’appel d’Alexandre, je ne l’avais pas bien remis sur le chargeur.

J’ai d’abord hésité à descendre de voiture. Je me suis dit qu’il passerait bien un car de police. Mais j’étais tellement énervée qu’après avoir attendue deux minutes, j’ai décidé d’aller chercher un garagiste.

Évidemment, la vue de ma gentille petite personne sautillant sous la pluie a attiré quelques importuns qui m’ont fait des propositions indécentes. Accepter que l’un d’eux m’emmène chez le garagiste, c’était se retrouver un quart d’heure après dans une chambre d’hôtel.

Cela aurait pu me plaire certains jours, mais sûrement pas ce matin : j’étais d’une humeur massacrante !... À la fin, un de ces dragueurs m’a suivie en voiture, roulant aussi lentement que je marchais. Il a roulé dans une flaque et m’a éclaboussée. Pour éviter ce genre de désagrément, j’ai voulu traverser le Bois sans suivre la route. Et c’est ainsi que, juste au moment où j’arrivais au sentier de la Longue-Queue, papa a surgi de derrière son arbre pour me montrer la sienne, de queue.

Mon parapluie me cachait en partie le visage. Il ne pouvait pas me reconnaître, bien qu’il m’ait guettée quelque temps avant que j’arrive tout près de lui. Il s’est mis derrière un arbre, et juste comme je passais... crac ! Z’avez-t-y vu mon p’tit zoiseau ?...

J’ai d’abord regardé l’objet en question. Comme je l’ai déjà dit, il est anonyme. Et il était mou. Ce qui constitue une originalité de taille ! Les exhibitionnistes que j’avais croisés jusque là m’exhibaient toujours un brac dur comme du bois, long ou court, mince ou épais, mais toujours dur.

On a parfois des idées idiotes. À la seconde même où cette pine molle m’est apparue, je me suis dit que c’était la pluie qui était responsable de ce manque de conviction...

 — Papa !

 — Hélène !

On ne s’était pas revu depuis des années. Pratiquement depuis le jour où, adolescente tourmentée, j’ai oublié de rentrer à la maison.

Au cinéma, lorsque le père retrouve son enfant, ils se tombent tous les deux dans les bras en pleurant. Ça n’a pas été notre cas. Papa a d’abord essayé de s’enfuir. J’ai dû l’agripper par son imperméable pour le retenir.

 — Papa !

 — Hélène !

 — Mais... qu’est-ce que tu fais là, sous la pluie, la quéquette à l’air ?

Les exhibitionnistes portent un imperméable, mais d’habitude, ce n’est pas pour se protéger des conditions atmosphériques. Il faut être vicieux pour exhiber ses attributs virils par un temps pareil !

Et puis, comme ce point m’étonnait beaucoup, avant même de lui demander autre chose, je lui ai posé la question qui me brûlait les lèvres.

 — Pourquoi tu montres ton zizi comme ça, puisque tu ne bandes même pas ?

La perspicacité de ma question l’a piqué au vif. Il a pris un air embarrassé. Comme il avait refermé son manteau avec une pudeur soudaine en me reconnaissant, j’ai dû lui ouvrir à nouveau, d’autorité, pour m’assurer que j’avais bien vu. Je ne m’étais pas trompée. Sa braillarde n’était pas tout à fait flasque, mais on ne pouvait pas dire qu’il bandait.

Il m’a fallu attendre au moins une heure avant d’avoir quelques explications. Nous avions des tas de choses à nous dire et les circonstances inhabituelles de nos retrouvailles ne favorisaient pas les résumés rapides.

D’abord, papa s’est reculotté. Puis nous sommes allés chercher un garage et nous avons attendu dans un café que la réparation soit faite. Et là, petit à petit, j’ai commencé à comprendre.

Depuis le jour où j’ai oublié de rentrer à la maison, maman est partie avec un gigolo. Mon pauvre papa ne l’a pas supporté : en l’espace de deux ans, ma sœur était devenue Témoin de Jéhovah, j’avais disparu et ma mère s’enfuyait... Ça a créé un vide à la maison. Surtout le départ de maman qui était bien deux fois plus volumineuse que papa... Les jours de paie, quand j’allais le chercher au bistrot, il racontait à ses copains que maman n’était pas sa moitié, mais ses « deux-tiers »...

En ce temps-là, papa ne montrait pas sa queue au bois de Boulogne.

Maman ne lui aurait jamais permis, et il avait bien trop peur d’elle pour faire ça en douce... Lorsqu’elle l’a quitté, papa s’est senti tout seul, et il a commencé à venir au Bois et à exhiber son biscuit aux dames qui se promènent dans ce dernier refuge de la verdure parisienne.

Les messieurs qui se livrent à cet étalage recherchent la jeune fille innocente, la ménagère rêveuse qui palpe ses flacons de shampoing mais n’a jamais touché une pine... Papa, au contraire, n’ouvrait son imperméable que devant des femmes qui, par profession, voient des pines toutes la journée.

Car ce qui excitait papa, ce n’était pas de surprendre ou d’effrayer une innocente par le spectacle de son érection... Papa est un vrai cérébral ! Son plaisir à lui, c’était de se faire insulter par les dames du bois de Boulogne.

 — Vicelard ! Salaud ! Vieux cochon !

C’était ça qui le titillait.

 — Cochon ! Dégoûtant ! T’as pas honte de montrer ton chibre ?

Ce n’est qu’après les premières insultes qu’il se mettait à bander. Comme ça, il en avait un peu plus long à exhiber.

 — Cache-la donc, eh, ta biroute dégueulasse !...

Là, papa était aux anges.

Quand j’y pense, je me dis qu’il n’y avait rien. d’étonnant à cela. Pour être resté plus de vingt ans avec maman, il fallait bien qu’il soit maso...

Après la surprise, comme nous attendions au café que ma voiture soit réparée, je suis redescendue sur terre. J’ai recomposé comme je pouvais l’emploi du temps de ma journée déjà bien perturbée. J’ai appelé les clients que je devais voir, déplacé certains rendez-vous, j’en ai annulé d’autres. Ça ne résolvait pas tous mes problèmes, mais je me sentis plus libre.

J’étais bien contente d’avoir retrouvé papa.

Il avait perdu pas mal de cheveux, sur le sommet du crâne, pris quelques rides aussi, mais il avait toujours ses grands yeux rieurs et sa paupière gauche qui tombe un peu, comme un clin d’œil malicieux, et ses mains larges et puissantes que, petite fille, je regardais pendant des heures.

Mais j’avais toujours des tas d’embêtements. Avec Alexandre, avec ma voiture, avec ma robe que cet abruti avait aspergée de boue. Et je n’avais presque pas dormi de la nuit. Malgré moi, je sentis revenir ma mauvaise humeur. Et je me suis dit que ce serait tout de même dommage de gâcher ainsi nos retrouvailles.

Alors une idée germa dans mon cerveau. Après tout, sans le vouloir, papa m’avait provoquée, il s’était révélé à moi non plus comme un père, mais tout simplement comme un homme, un individu dont le sexe masculin ne pouvait être mis en doute, puisqu’il s’en servait comme d’une carte de visite...

Le récit de ce qu’il venait de me faire de ses rencontres avec les putes et du plaisir qu’il prenait à se faire malmener ainsi depuis qu’il était privé des insultes de maman, tout cela m’a émoustillé...

D’abord, j’ai ramené papa chez moi.

 *

Avant même qu’il ait retiré son manteau, je me suis assise près de lui et je lui ai dit de sortir sa biroute.

 — Allez ! montre-moi ta queue !... Tu ne te gênais pas tout à l’heure, quand tu m’as coupé le passage !... Mais il pleuvait et je pensais à autre chose. Alors, maintenant que nous sommes tranquilles ici, sors-la, que je la voie. Fais-moi une petite démonstration...

 — Mais, enfin, Hélène... Je suis ton père... Tu ne peux pas me demander ça...

 — Et tu n’étais pas mon père tout à l’heure ?

 — Si, mais... je ne savais pas que c’était toi, sinon, je ne l’aurais jamais fait... Je regrette...

 — Il n’y a rien à regretter ! Est-ce que je t’ai fait un seul reproche ?... Je suis très contente de cette petite aventure... Seulement, je suis frustrée : tout à l’heure, tu as essayé de t’enfuir, et maintenant tu refuses de m’en montrer davantage... Si j’étais une pute, tu n’hésiterais pas !

 — Mais tu es ma fille, tu n’es pas une prostituée... Enfin, j’espère que non...

 — Tu m’as bien pris pour une prostituée tout à l’heure... Et puis, même si c’était le cas : qu’est-ce que tu peux leur reprocher, aux tapins ? Tu t’amuses bien avec elles, d’après ce que tu m’as raconté... Eh bien, moi, j’ai droit à un petit supplément, justement parce que je suis ta fille !... Arrête de faire des histoires et ouvre ta braguette en vitesse !

Papa n’avait pas changé. Il suffisait de lui parler avec un peu d’autorité pour qu’il s’exécute. Maman l’a bien dressé ! Ou alors, il était déjà comme ça avant leur rencontre. Je ne sais pas, je n’étais pas née...

En tous les cas, impressionné par mon discours et ma détermination, il s’est débraguetté et m’a sorti un engin mi-dur mi-mou.

 — Allez ! mets-moi ça en forme !

Le seul fait de le secouer, ne serait-ce que par la parole, a suffi à faire tressaillir son zizi. Comme il hésitait à le prendre en main, je me suis penchée pour l’aider, mais je me suis retenue in extremis. J’avais une autre idée en tête...

Papa a commencé à se branler mais le résultat n’était pas très convainquant. Maintenant que je savais que papa était un authentique pervers cérébral, il me suffisait d’élever la voix.

 — Alors, ça vient ?

Aussitôt, sa queue a gonflé un peu, mais pas au point de laisser prévoir une éjaculation prochaine. Et papa avait l’air plus ennuyé qu’effrayé.

Je ne voulais pas qu’il cherche à se sauver une seconde fois, alors j’ai pris mon ton le plus autoritaire.

 — Attends ici ! Je reviens tout de suite...

 *

Lorsque papa m’a vu réapparaître, là, il a eu vraiment peur. Il s’était rhabillé pendant mon absence, mais je distinguai nettement une palpitation soudaine du devant de son pantalon.

 — Déshabille-toi !

Il est resté immobile, bouche bée, encore ahuri par mon apparition.

 — Eh bien quoi ? Tu ne m’as jamais vue toute nue, peut-être ?... Allons ! déshabille-toi !...

 — La... la dernière fois que je t’ai vue toute nue, tu avais onze ans et demi, Hélène, et...

Évidemment, en quinze ans, j’avais un peu changé : il m’était poussé des seins, des hanches et des poils que j’étais obligée de raser deux fois par semaine pour être impeccable...

Et c’est vrai qu’à onze ans, je ne portais pas un joli corselet de cuir, ni des bas. Mes jambes avaient pris du galbe. Et à onze ans, je ne menaçais pas mon père avec un fouet. Donc, son étonnement était compréhensible.

Avec mes bottes à hauts talons, j’étais plus grande que lui de plusieurs centimètres.

 — Comment me trouves-tu ?

 — Je... je...

 — Allons, réponds !... Mais que cela ne t’empêche pas de te déshabiller...

Avec des gestes hésitants, il a retiré à nouveau son imperméable, puis sa veste, sa cravate, sa chemise, lentement. Et pendant tout ce temps, il ne cessait pas de me contempler, fasciné.

 — Tu es merveilleuse, Hélène ! Splendide ! Cette poitrine, cette taille...

 — Je suis à ton goût, alors ?

 — Oh, oui !... Je ne devrais pas dire ça... Tu es ma fille, quand même...

 — Et ma tenue, elle te plaît ?... Allez ! dis-moi ce que tu en penses...

 — Elle est inquiétante... Ce cuir, ce fouet...

J’ai ponctué ses paroles en faisant claquer dans le vide mon engin de torture, une sorte de martinet épais, splendide fait de cinq lanières tressées, fixées à un manche orné de marqueterie. Il vient des Indes ou du Proche-Orient, je ne sais plus. Tante Marie-Christine me l’a ramenée d’un de ses nombreux voyages.

Papa était torse nu, à présent.

 — Tu me fais peur, j’avoue...

 — Aussi peur que maman ?... Allez, continue à te déshabiller !...

 — Ta mère ? C’est-à-dire... Elle n’était pas si belle... Elle était hargneuse, tu comprends... Elle n’avait pas cette autorité majestueuse...

Je l’effleurai du bout de mon fouet pour l’encourager à enlever son pantalon. Il hésita un instant.

 — Hélène... Qu’est-ce que tu as en tête ?...

 — Je veux te consoler du départ de maman... Tu vas voir : je vais te faire ta fête !... Mais je vais te faire ça gentiment... Comme les dames du Bois !... Rien que pour ton plaisir et pour le mien... Tu comprends : jamais je n’oserais demander à un homme s’il veut bien que je le batte. Tandis que toi, tu t’es offert spontanément... À partir d’aujourd’hui, tu n’auras plus besoin d’aller te mouiller jusqu’aux os pour te faire insulter par les putes. Je vais te faire ça gratis et divinement, tu vas voir !...

En entendant ces mots, papa a frissonné des pieds à la tête. Il a achevé d’enlever son pantalon et son slip et je peux affirmer qu’il s’agissait d’une réaction de plaisir bien plus que d’épouvante.

Il ne chercherait plus à s’enfuir. A cause de sa tenue, bien sûr, mais aussi parce que j’avais trouvé un argument suffisamment fort pour le convaincre de rester... Donc, pendant qu’il retirait ses chaussettes, j’allais chercher d’autres menus objets : des sangles de cuir, des chaînes...

Dès que je suis revenue devant lui, je lui ai attaché les poignets.

 — Allez ! à genoux ! Tout de suite !

J’ai dû faire claquer mon fouet pour qu’il obéisse. Et encore, je ne suis pas sûre qu’il soit tombé à terre de par sa propre volonté : il avait tellement peur que ses jambes ont dû se dérober sous lui.

 — À quatre pattes, maintenant ! Oui, tu as bien entendu !... Approche-toi à quatre pattes ! Comme un chien !... Ou plutôt, comme un cheval ! Je vais te tanner la croupe !...

Piteux mais émoustillé, papa s’est avancé vers moi comme je le lui demandais. Quand il s’est trouvé à portée, je lui ai cinglé les fesses. Pas très fort, mais assez tout de même pour le faire bondir.

 — Aie !

 — Ne bouge pas ! Remets-toi tout de suite à quatre pattes !...

Dès qu’il a pris la position, je l’ai enjambé et je me suis assise sur lui.

 — Alors, comment ça fait, de sentir les fesses de sa fille sur son dos ?... Ça te rajeunit, tu ne trouves pas ? Tu te souviens, quand tu me faisais faire le tour de la table à dada ? Tu t’amusais bien, n’est-ce pas ?... Eh bien, rien n’a changé, tu vois... Allez, hue !

Mon fouet a claqué et papa s’est mis en marche, se dandinant comme un cheval boiteux. Les mèches de cuir l’atteignaient parfois sur les fesses ou les cuisses, ce qui le faisait sursauter puis avancer un peu plus vite...

Il y avait longtemps que je n’avais éprouvé un plaisir aussi inattendu, aussi imprévisible.

Jusqu’à cet instant où je me suis retrouvée à moitié nue en train de chevaucher et de fouetter mon père, je n’avais jamais pris conscience que j’aimais ce genre de divertissement. Je savais qu’il existe des personnes qui aiment se faire battre, et les gens agressifs ne manquent pas non plus. Depuis mon départ de la maison familiale, j’avais eu pas mal d’expériences variées... Pourtant, j’avais toujours fui les affrontements violents ou les circonstances qui pouvaient y conduire. À deux reprises, je m’étais trouvée dans des situations dangereuses. J’avais assuré sans trop de dégâts, mais c’étaient quand même de mauvais souvenirs.

Au début de notre liaison, Alexandre avait des emportements qui me déplaisaient beaucoup. Il était coléreux et ne savait pas toujours se maîtriser. Mais il n’était pas méchant, j’en étais sûre, et d’ailleurs, depuis il s’est bien calmé. En fait, s’il se donnait des airs agressifs, c’était pour compenser sa timidité. Il n’osait pas agir et rongeait son frein, jusqu’au moment où il s’emportait et fonçait comme un rhinocéros dans un magasin de porcelaine... Soupe au lait, quoi !

Quant à moi, je ne crois pas avoir jamais été méchante. J’ai mes humeurs et mes petites rancunes, comme tout le monde, mais ça ne va pas bien loin. Papa a toujours été la bonté même. Des trois enfants que nous étions, j’étais de loin sa préférée et je n’ai jamais rien eu à lui reprocher. Sinon peut-être, justement, d’être si gentil, trop gentil, avec moi. Et surtout trop faible avec maman...

Ce jour-là, il y a eu un mystérieux concours de circonstances : ma rage contre Alexandre, ma mauvaise humeur, la pluie, ou je ne sais quoi. Je ne sais toujours pas ce qui m’a prise, mais je ne regrette rien...

Je ne me souvenais pas avoir eu vraiment envie de coucher avec papa, enfin pas consciemment... Vers l’âge de six ou sept ans, je voulais l’épouser quand je serais grande, mais je ne savais pas très bien ce que cela signifiait, ce n’était qu’un enfantillage...

Je songeais à tout cela en cavalcadant sur le dos de papa, quasiment nue. Il était lui-même à poil et, de surcroît, chargé de chaînes qui raclaient le plancher de la salle de séjour. Et je le stimulais à grands coups de fouet, sans doute plus impressionnants que douloureux, mais qui le cinglaient tout de même.

Exactement comme lorsque j’étais gamine.

 — Allez, hue, papa ! Fais le cheval !

Tagada, tagada !

II

 — Je n’ai jamais goûté à ta queue, monsieur mon père... Et maintenant, je vais te sucer la bistouquette jusqu’à ce qu’il ne te reste plus une seule goutte de foutre dans les roustons...

Je choisissais les mots les plus folkloriques qui me venaient à l’esprit. Je les ai souvent entendus sans jamais les employer, même dans mes instants de passion les plus désordonnés.

J’ai forcé papa à s’installer sur une chaise, pour que sa bijouterie soit plus à ma portée et je me suis mise à genoux entre ses jambes.

Cela m’a fait tout drôle, de sucer le braquemart paternel : ça avait beau être un modèle très classique, c’était tout de même celui de papa... Je l’ai tétouillé d’abord normalement, mais papa n’avait pas l’air assez ému pour que ça puisse marcher. Ou plutôt, il était tout ému, mais pas pour les raisons qu’il fallait. Lui aussi, ça devait lui faire drôle, de se faire pomper le nœud par sa fille... Il n’était pas branché sur la bonne longueur d’ondes.

Rien n’est plus vexant que de brouter une quéquette molle. Et lorsqu’il s’agit de celle de son père, cela devient une véritable insulte, non ?

Réussir après vingt-cinq ans d’existence et quelques égarements à biberonner la biroute paternelle et que celle-ci refuse de durcir, c’était parfaitement intolérable ! Honnêtement, je ne peux pas dire qu’à dix ou onze ans, mon rêve le plus intense était de tailler des pipes à mon papa, mais s’il me l’avait proposé, je suis sûre que cela m’aurait fait rudement plaisir... Maintenant que j’étais une adulte, je ne pouvais pas supporter son manque d’enthousiasme !

 — Ah, la caresse voluptueuse de mes lèvres charnues te laisse insensible !... Eh bien, nous allons voir si mes dents te font mieux réagir... Rrhggnnn !

 — AAAH !

Ma morsure ne l’a pas fait bander tout de suite, mais sa queue a grandi lentement, avec de petits soubresauts. Alors j’ai continué de la mordiller assez durement tout au long de la hampe, sur le côté. Ou bien, je me l’introduisais toute dans la bouche, en marquant la progression de chaque millimètre d’un petit coup de dents sec.

À chaque fois que je desserrais les mâchoires, son chibre palpitait, croissait d’un demi-centimètre qu’il perdait presque aussitôt. Si ce petit jeu ne suffisait pas à le mettre vraiment en état d’érection, c’était quand même amusant de sentir cette grosse saucisse qui me bondissait sur la langue...

Bientôt, l’agacement m’a donné faim, et j’ai dû m’arrêter, sinon je l’aurais mordu pour de bon !

Alors je suis passée à autre chose. Je l’ai fait s’allonger à plat dos au milieu du tapis et je lui ai piétiné les testicules avec le talon de ma botte.

 — Dis-moi... maman, elle te suçait ?... Je parie que non, n’est-ce pas ? Hein ?... Raconte-moi un peu tout ça, comment un monsieur respectable en vient a des pratiques aussi honteuses... Allez, réponds, ou je te broie les couilles...

Avec mon fouet, je lui frappais les fesses par en-dessous, en même temps que je promenais mon talon sur son ventre, sa verge ou ses pesons.

 — Ta mère... elle n’avait pas beaucoup d’imagination, tu sais... On faisait toujours ça dans le noir, sous les draps, et elle n’enlevait jamais sa chemise de nuit...

 — Tu veux dire que tu ne l’as jamais vue à poil ?...

 — Rarement, à la sauvette... Et puis le jour où ton frère est parti en colonie de vacances...

 — Quel est le rapport ?

 — On habitait un tout petit appartement et ton frère avait sept ans... Il aurait pu entendre... Pendant près de deux ans, elle n’a pas voulu qu’on fasse l’amour à cause de ça. Et puis le soir que ton frère est parti, elle a eu l’idée qu’on fasse ça dans la cuisine, sur des assiettes...

J’avais beau avoir déjà une expérience érotique assez étendue, je n’avais jamais entendu parler de cette technique.

 — Oui, oui, des assiettes... Quand on est rentré à la maison, elle a sorti quatre assiettes, elle les a posées sur le carrelage, elle s’est servi un grand verre de rhum... Je ne savais pas du tout ce qu’elle mijotait... Elle a bu d’une seule rasade, puis elle a retiré tous ses vêtements. Alors elle s’est mise à quatre pattes, chaque main et chaque genou dans une assiette. Ensuite, elle a tourné la tête vers moi, en me tendant son cul, et puis elle m’a dit : « Eh bien, ne reste pas là, planté comme un abruti ! Monte-moi ! »

 — Elle a vraiment dit ça ?

 — Mot pour mot !... Alors je l’ai fait, je l’ai prise en levrette... C’est la seule fois où je l’ai vue vraiment toute nue, mais ce n’était pas une partie de plaisir...

 — Pourquoi ?... Je ne comprends pas... À quoi servaient les assiettes, dans tout cela ?

 — Les assiettes glissaient sur le carrelage avec un grincement atroce, et moi, j’étais obligé de la poursuivre pour ne pas ressortir... Chaque fois que je donnais un coup de reins pour m’enfoncer en elle, elle glissait en avant...

 — En effet, cela ne devait pas être facile...

Quoi qu’il m’ait dit auparavant, à savoir que cette soirée ne lui avait pas été agréable, à la fin de son récit, papa bandait pour de bon.

Du coup, devenue plus charitable sans perdre de mon arrogance, je l’ai laissé se rasseoir dans le fauteuil pour qu’il soit plus à son aise, et je me suis assise sur son genou pour qu’il puisse goûter un peu du contact mœlleux de mes fesses chaudes sur sa cuisse.

Formant une boucle avec la lanière de mon fouet, je la lui ai passée autour de la queue et je me suis mis à le branler ainsi, de plus en plus vigoureusement.

 — Oui, vas-y, continue ton histoire... Comment cela s’est-il terminé ? Tu as réussi à la baiser ?

 — J’ai bien failli ne jamais y arriver... On a dû faire vingt fois le tour de la cuisine, montés l’un sur l’autre, avec ces maudites assiettes qui raclaient le carrelage dans un bruit infernal... J’étais tout en sueur... À la fin, peut-être une heure et demi après qu’elle se soit mise à quatre pattes, j’ai réussi à la coincer dans un coin et là, j’y suis allé de toute l’énergie qui me restait...

 — Et elle, elle a aimé ça ?

 — Elle était rudement excitée, c’est sûr... Et puis, elle ne se fatiguait pas, tu comprends, elle se contentait de se faire promener à grands coups de boutoir dans le barbu... C’est moi qui faisais tout le travail...

Pendant qu’il me racontait tout ça, j’agitais tant et plus la mèche de mon fouet, ce qui avait pour effet de masturber papa avec tellement d’efficacité qu’il était sur le point de jouir.

 — Et les autres fois... tu devais te donner autant de mal ?... Allez, dis-moi tout...

 — Non... c’est-à-dire... c’est délicat à expliquer, surtout à sa propre... Hélène ! Hélène ! ! !...

Ce n’était pas un cri de plaisir, il s’en fallait de beaucoup... Pendant que j’apprenais, avec quelque retard, il est vrai, ce que beaucoup d’enfants cherchent à savoir sans obtenir d’autre réponse qu’une solide paire de gifles, il se tramait une catastrophe imprévisible.

Occupée à écouter papa et à le branler, je n’avais pas entendu s’ouvrir la porte de l’appartement. Et au moment précis où ma masturbation fougueuse allait finalement aboutir, juste comme papa était tout prêt à éjaculer, voilà qu’il s’est mis à crier en regardant avec effroi par dessus mon épaule.

Je me suis retournée et j’ai découvert Alexandre qui se tenait dans l’encadrement de la porte, lui-même pétrifié de stupeur par le spectacle qu’il venait de surprendre.

Moi non plus, je ne m’attendais pas si tôt à sa visite...

 *

 — Tiens, c’est toi ?

Je ne trouvai rien de plus intelligent à dire. Avant que j’aie pu faire un pas, Alexandre a bondi sur moi, le bras levé. Il m’a saisie et giflée à toute volée.

 — Ouille ! ! ! Arrête ! Je vais tout te...

 — Tu m’expliqueras plus tard ! En attendant, prends ça ! et ça ! et ça ! On va bien voir qui de nous deux doit des explications à donner à l’autre !...

J’agitais les bras en tous sens pour éviter les claques qui me tombaient dessus. Alexandre en a profité pour m’arracher le fouet. Il a agrippé mon corselet de cuir, sous le bras, juste contre le sein, et m’a repoussée contre papa. À ce moment, je me trouvais en déséquilibre, tandis qu’Alexandre était tout à son aise pour me cingler les fesses.

 — Aaaaiiiee !... Arrête !... Aïe !... Je vais tout te dire... Aie-aie-aaaah !...

En même temps que je hurlais, et malgré la douleur enflammée qui m’envahissait, je me suis dit que cela n’allait pas être facile d’expliquer à mon fiancé pourquoi je me trouvais chez moi plus que nue, dans une tenue aussi légère que provocante, en train de torturer un monsieur d’âge mûr que j’avais ligoté, et que de surcroît, le monsieur en question n’était autre que mon propre père. Alexandre a l’esprit large, mais quand même, le pire était à craindre...

 — Aaaïee !... Tu me fais mal ! Lâche-moi ! aïe ! salaud ! Aïe ! mais arrête ! arrête à la fin !... Ououhhh !...

Il me flagellait à tour de bras, et je ne pouvais rien faire pour y échapper. En essayant de me débattre, j’ai réussi seulement à recevoir deux coups successifs entre les jambes, en plein sur la chatte. Je me suis mis à feuler.

 — Ouh-louh-louh-louh-louh ! ahahah !...

Cela n’a pas suffi à impressionner Alexandre.

 — Maintenant que tu m’as fait une démonstration de ton énergie, suce donc ton amant, montre-moi comment tu t’y prends quand je ne suis pas là...

Disant cela, il m’a saisie par le cou et a pesé de toutes ses forces sur ma nuque, jusqu’à ce que je sois forcée de me pencher au-dessus du ventre de papa.

A quelques centimètres de mon visage, l’organe paternel qui avait fait tout à l’heure tellement de chichis pour atteindre une érection convenable, se dressait maintenant avec une vigueur arrogante, comme si le spectacle de sa fille chérie fouettée par quelqu’un qui, après tout, n’était encore qu’un inconnu pour lui, constituait un piment délectable pour sa sexualité tourmentée...

 — Non ! non !...

Pour éviter le sort qui m’attendait, j’étais sur le point de crier : « C’est papa ! », mais je n’étais pas sûre que cela arrangerait grand chose. De toute façon, dès que j’ai ouvert la bouche pour protester, Alexandre m’a écrasé la nuque et le sucre d’orge paternel m’a pénétrée jusqu’au gosier.

Mon seul soulagement, en cet instant exceptionnel, fut qu’Alexandre a dû abandonner le fouet, car il se servait de ses deux mains pour me maintenir pliée au-dessus du zizi de papa,. Mes fesses étaient en feu et leur brûlure persistait, à la fois horrible et émouvante.

Hélas, ce trouble léger ne suffisait pas à compenser l’inconfort de ma position, et j’étais asphyxiée par cette grosse biroute qui me chatouillait jusqu’aux amygdales.

 — Suce ! Plus vite que ça ! Il ne faut surtout pas te gêner pour moi... Tu t’amusais bien quand je suis arrivé, eh bien continue !...

Pour me donner du cœur à l’ouvrage, Alexandre m’a empoignée par les cheveux et m’a secoué la tête au-dessus de la pine dressée. Ses gestes brusques, sa rage étaient très pénibles à supporter, mais ce qui me révoltait le plus, c’était que papa bande de plus belle en me voyant souffrir, alors qu’il n’avait montré qu’un enthousiasme bien pitoyable devant mes manœuvres lubriques et incestueuses.

Pendant que j’étais obligée de sucer, par force, la tige qui me coulissait dans la gorge, papa ne disait pas un seul mot, il ne cherchait pas à s’expliquer, à protester, à me défendre, il se contentait de rester vautré comme un pacha ravi de se faire turlutter...

Après quelques minutes, Alexandre s’est lassé. Il m’a lâché enfin les cheveux et j’ai pu reprendre ma respiration. Je me suis relevée aussitôt pour constater que mon fiancé avait, lui aussi, sorti sa braillarde. D’un point de vue objectif, je dois avouer qu’elle est plus impressionnante que celle de papa, surtout lorsqu’il bande comme ça...

Depuis qu’il avait fait irruption dans l’appartement, à part la surprise et la rage de voir papa bander, je n’avais pas eu le loisir d’analyser mes sentiments. Mais en découvrant le braquemart durci d’Alexandre, cette tête écarlate et luisante qui pointait vers moi, je me suis rendu compte que je ressentais des chaleurs qui n’étaient pas seulement dues à l’embrasement du fouet.

Avec une agressivité que je ne me connaissais pas, j’ai empoigné la pine d’Alexandre.

 — Oh, oui... allons dans la chambre et baise-moi !... J’ai envie tout de suite ! Avec toi !...

Cette proposition que je croyais conciliante me valut une gifle magistrale. Et Alexandre me répondit d’une voix coléreuse et mauvaise.

 — Tu réussis très bien à te passer de moi ! Alors pas touche à mon oiseau !... Fais-toi donc mettre par ton amant !... Oui, c’est ça : assieds-toi sur son chibre et donne-toi du plaisir, salope !...

Comme Alexandre me broyait le bras, j’ai été contrainte d’obéir.

J’avais envie de jouer avec papa. Notre rencontre du matin était assez cocasse pour que je transgresse facilement quelques interdits : lui faire faire le cheval, le fouetter, le branler, le sucer même... tout cela n’étaient que des gâteries sans conséquence suggérées par les circonstances originales de nos retrouvailles. Sans l’irruption d’Alexandre au milieu de ces petits jeux, je suis sûre que nous n’aurions pas fait l’amour, même avec une capote ! Il m’aurait peut-être caressée, branlottée, suçotée, en remerciement de mes gentillesses à son égard, mais nous n’aurions pas franchi l’ultime barrière, faire l’amour comme des amants, l’introduction du phallus paternel dans la vulve filiale !

Quand Alexandre m’a fait asseoir sur la bite de papa, j’avais envie de faire l’amour, parce que je me sentais excitée, parce qu’il m’avait mis les fesses en feu, mais pas de commettre l’inceste. Pourtant, j’étais encore plus effrayée à l’idée de confesser à mon fiancé que l’homme sur lequel il m’ordonnait de m’empaler n’était autre que mon propre père...

Comment faire ? Je me sentais gênée et bizarrement troublée : j’avais des réticences à me faire baiser par papa, bon, d’accord ! Mais j’y étais contrainte par la force, n’est-ce pas ?

Si seulement papa était intervenu... Après tout, lui aussi, il aurait pu avoir des scrupules !... Il avait hésité, tout à l’heure, en me racontant ses frasques, et il avait même ajouté qu’il hésitait parce que j’étais sa fille...

Même s’il était tout nu, il aurait pu essayer de se défendre, d’intimider Alexandre, lui dire qu’il était gendarme, qu’il avait des relations haut placées...

Mais, non ! Papa s’est contenté de sourire à demi, amusé par mon embarras, excité par mes souffrances... Dès que je me suis placée à califourchon au-dessus de lui, il a posé ses grandes mains sur mes hanches et m’a tenue solidement. Pour m’empêcher de tomber ou de fuir ?

Tant et si bien que je me suis retrouvée non seulement menacée par mon amant qui me forçait à baiser un autre homme, mais en plus cet homme, mon propre père, ne montrait aucun scrupule à profiter de l’opportunité de baiser sa petite fille chérie !

Que voulez-vous que je fasse ? Abandonnée, trahie, menacée, j’ai attrapé la pine de papa et je me la suis enfoncée dans un endroit dont les lois millénaires lui interdisaient l’accès.

Sa queue bien durcie est entrée sans problème.

 *

Il n’y a que le premier pas qui coûte, c’est bien connu : lorsque je me suis retrouvée emmanchée sur la bite de papa, j’ai oublié rapidement que c’était de ce membre incertain qu’était sorti le sperme fatidique qui devait décider de mon existence.

Le goût de l’interdit m’a même donné de l’ardeur quand j’ai commencé à sautiller. Papa a répondu aussitôt à mon mouvement. Il s’est agité à grands coups de reins qui m’ont fait bondir, et s’est enfoncé en moi jusqu’à la garde.

À dada sur mon bidet !... Cette cavalcade m’a rappelé des souvenirs lointains et bien plus innocents.

Pendant quelques minutes, j’ai oublié Alexandre, j’ai oublié que je copulais avec l’auteur de mes jours et j’ai profité seulement de la raideur de ce cierge palpitant et chaud.

Ses mains se pressaient sur mes seins, me retenaient et me guidaient tout à la fois, m’imposaient le rythme le plus propice à notre commune satisfaction. J’ai fermé les yeux et je me suis laissé bercer.

Ce fut le silence qui me força à regarder de nouveau autour de moi, le silence, ou plutôt des râles modulés sur un rythme différent de celui de ma chevauchée : à quelques centimètres de moi, Alexandre était en train de se branler avec ardeur.

La vision de sa queue énorme, rouge et scintillante, a ranimé toute ma frustration. Ce n’était pas désagréable de niquer avec papa, ma croupe enflammée s’écrasait sur son ventre à chaque soubresaut et sa pine pénétrait en moi avec des vibrations délicieuses ; mais j’avais l’impression que je ne jouirais jamais. A cause de mes inhibitions à l’égard de l’inceste ? Plus probablement parce qu’il me semblait que mon plaisir n’aurait dû venir que de la grosse matraque de mon fiancé...

Mais, après m’avoir disputée, battue, contrainte à copuler avec l’auteur de mes jours, ce salaud était en train de se masturber comme un gamin vicieux, comme un gigolo trop fier de son organe pour consentir à en faire profiter une femme, de surcroît, sa future femme, comme il aimait si bien le dire !

Son regard lançait des éclairs sombres, brillait à l’approche de son éjaculation. Je me suis retenue pour ne pas l’insulter. Cette vision refoulait définitivement mon plaisir. La gymnastique incestueuse me procurait des langueurs, mais j’aurais pu continuer jusqu’à l’épuisement, il n’y aurait eu que fatigue et irritation. Pas l’ombre d’un orgasme.

Alexandre s’est aperçu de ma déconvenue et, comme il me connaissait déjà bien, il a arboré un sourire méchant.

 — Tu la voudrais aussi, n’est-ce pas, ma verge dressée ?... Tu aimerais peut-être être prise en sandwich, défoncée par devant, défoncée par derrière ?

Je grinçais de rage.

Malgré mon intention de ne pas aggraver ma situation délicate, en entendant ces mots, je n’ai pas pu m’empêcher de réagir. Tout ce qui s’était passé depuis vingt-quatre heures m’avait trop mise à cran pour que je sois capable de me maîtriser plus longtemps.

 — Tu peux le garder, ton bidule !... T’as qu’à te le foutre dans le cul, puisque tu le trouves si beau, ton poireau !

Alexandre éprouvait-il un goût caché pour les insultes, est-ce qu’il ne ressemblait pas un peu à papa qui exhibait sa queue au Bois pour que les putes se moquent de lui ? Je ne pense pas. Bien qu’il était quand même sur le point de lâcher sa sauce...

En guise de réponse à mes grossièretés, il m’a empoigné le crâne et s’est collé contre moi pour me balancer sa purée sur les seins. Il savait que je déteste ça ! J’aime bien le sperme, mais à l’intérieur de préférence, ou pour le boire à la rigueur... Sur la peau, je ne supporte pas : ça sèche, ça poisse, ça colle...

Empalée sur la pine de papa dont les grandes mains me retenaient et me pétrissaient les nibards, je n’avais aucun moyen d’esquiver les éclaboussures.

Ça m’a giclé jusque sur le cou, c’était collant, épais, chaud...

Par une alchimie mystérieuse, au moment où j’ai reçu la dose de crème d’Alexandre sur les seins, j’ai senti le mandrin de papa qui frétillait tout seul à l’intérieur de moi, et lançait quelques giclées, lui aussi, comme un grand.

Mon père avait vraiment des mœurs dépravées, après tout... Était-ce la conséquence de la conduite un peu sèche de maman à son égard ? Quelle qu’en soit la raison, maintenant que je l’avais retrouvé, je me devais de lui apporter aide et assistance. Je devais lui passer ses caprices...

Ces charitables pensées filiales m’aidèrent à oublier ma honte et ma frustration.

 *

Alexandre disparut aussi rapidement qu’il était arrivé. Quand je suis ressortie de la salle de bains, après m’être lavée des saletés qu’il avait faites sur moi, il était reparti, sans un seul mot d’explication.

Papa était toujours là, rhabillé correctement, braguette et imperméable fermés. Je lui reprochai sa couardise, sa lâcheté de tout à l’heure.

 — Tu me juges durement, Hélène. Crois-tu que cela aurait changé quoi que ce soit si j’avais invoqué notre lien de parenté pour essayer de le calmer... Il serait peut-être parti aussitôt qu’il aurait appris ça... Et puis, d’ailleurs, je ne sais même pas si tu tiens à lui...

À vrai dire, à cette minute, je ne le savais plus très bien moi-même, si je tenais encore à Alexandre. Papa n’avait pas tout à fait tort. Mais je lui reprochai quand même de n’avoir rien fait pour contrecarrer les projets pervers de mon fiancé.

 — On aurait vraiment dit que ça te plaisait beaucoup ! Et la preuve, c’est que ça t’a fait jouir !

 — Arrête de couper les cheveux en quatre, ma petite Hélène... Ce qui vient de se passer entre nous était merveilleusement incongru, non ? Nous sommes majeurs tous les deux, tu n’as pas besoin de te chercher d’excuse ! Quant à ce garçon, admets qu’il nous a découvert dans une drôle de position, tous les deux ! Je ne sais pas trop comment tu vis, ni quelles sont tes habitudes, mais moi, à sa place, je me serais aussi posé des questions...

 — B’en voyons ! C’est ça ! Donne-lui raison, en plus !...

J’admis que tout cela n’était pas si tragique...

Rassuré de me voir calmée, papa m’expliqua qu’il devait partir. Il était plus de deux heures de l’après-midi. Nous ne nous étions pas tombés dans les bras, le matin, en nous retrouvant, mais quand il m’a dit au revoir, notre étreinte était chargée d’émotions. Nous avions désormais bien plus que de vieux souvenirs de famille à partager...

III

Je passai le reste de cette journée mémorable à courir vers mes rendez-vous reportés. Il était tard quand je rentrai chez moi, et j’étais épuisée.

Lors de la visite impromptue d’Alexandre, ce midi, il n’avait pas été question de notre rencontre prévue ce soir. Après quelques hésitations, je renonçai finalement à lui téléphoner pour savoir s’il avait toujours envie que nous nous expliquions et je décidai d’aller directement chez lui.

C’était bien à mon tour de le surprendre un peu ! Et pour accentuer l’effet de surprise, je n’hésitai pas à y aller en tenue légère : je remis le corselet de cuir pour tenir mes bas, et un charmant déshabillé à froufrous sur lequel je me contentai de passer un manteau épais. Il ne faisait pas très chaud...

Après tout, l’exhibitionnisme est peut-être une maladie héréditaire.

J’en fus pour mes frais. Alexandre était devant son ordinateur et il ne releva pas les yeux lorsque j’entrai dans son studio. Je m’approchai timidement, en ondulant un peu des hanches, mais sans exagération.

 — Qu’est-ce que tu veux, encore ? me demanda-t-il d’une voix indifférente.

 — Rien. Je...

Comme il se moquait complètement de ma réponse, mieux valait ne rien dire. Je retirai mon manteau, mais ma nudité ne l’émut pas un seul instant. Alors je m’approchai, lui saisis doucement la main et la posai sur le haut de ma cuisse. Il me l’abandonna sans quitter des yeux son écran.

Je n’osais pas parler. D’ailleurs, je n’aurais su quoi dire. Et comme je ne savais pas non plus quoi faire, le silence s’installa, pesant, angoissant, pour moi, au moins... Car Alexandre continuait de tripoter sa souris, les yeux aspirés par la fenêtre scintillante, comme lorsque j’étais entrée.

Brusquement, pour presser une touche du clavier, il retira sa main. Sans trop savoir à quoi je m’engageais mais décidée à agir à tout prix, je tombai à genoux à côté de lui et lui baisai les doigts.

 — Qu’est-ce qui te prend ?

Il essaya de me repousser.

Je ne me reconnaissais plus. Seul mon embarras angoissé pouvait expliquer ce geste. Jamais de ma vie, je n’avais fait preuve d’aucune humilité de ce genre, avec personne... Mais justement, malgré ses défauts, Alexandre était un individu unique à mes yeux, il représentait un enjeu trop important pour moi...

Il me repoussa et pianota sur le clavier.

Je me dis que, plus longtemps je le laisserais plongé dans son travail, moins j’aurais de chance de le contraindre à s’intéresser à ma petite personne. Soudain, à demi caché par un journal, j’aperçus le fouet de tante Marie-Christine ! Depuis que nous nous fréquentions, il nous arrivait de nous emprunter l’un à l’autre des objets usuels, et parfois sans nous le dire. Mais cet instrument n’avait rien d’anodin. Mes fesses portaient encore quelques traces qui le prouvaient !

Je fus prise alors d’une idée insensée. J’avançai le bras, saisis le manche ouvragé et tendis l’engin de torture à celui que je considérais comme l’homme de ma vie.

 — Si tu as jugé utile de me l’emprunter, c’est que tu dois avoir l’intention de t’en servir... Pourquoi pas maintenant ?

J’avais touché juste. Alexandre bondit de sa chaise.

 — Oui, tu as raison ! Il y a longtemps que je voulais m’amuser avec. Mais je ne pouvais pas prévoir que je serais obligé de l’utiliser. Eh bien, amusons-nous !...

Il ne me laissa pas le loisir de comprendre la distinction qu’il faisait entre l’usage d’un fouet pour le plaisir, ou par nécessité : il me bouscula sur le lit et me flagella aussitôt ! Pour mes fesses, la sensation était identique à celle de ce matin. Les lanières de cuir me brûlèrent, me déchirèrent, me cinglèrent sur les cuisses, ou le ventre quand j’essayais de me débattre.

Après les premiers coups, Alexandre ne chercha même plus à me viser la croupe. Se contentant de me broyer le poignet pour que je ne m’échappe pas, il me fouetta partout, sur les seins, les épaules et même entre les jambes. À plusieurs reprises, il me frappa le côté de la cuisse afin que je relève la jambe par réflexe, pour me protéger, et il en profita pour me cingler en plein sur le ventre...

Je hurlai, mais mes cris ne paraissaient pas l’émouvoir. Au contraire, ils suscitaient en lui un renouveau de cruauté. Il semblait infatigable...

Chercher à lui échapper, à me protéger les parties les plus sensibles, supporter ces cinglées crépitantes, tout cela finit par m’épuiser. Brusquement, je cessai de bouger, je m’abandonnai à sa froide violence, même si je criais encore.

Je ressentis alors un sentiment bizarre, une satisfaction paradoxale, comme si le fait de ne plus lutter m’enlevait déjà quelques soucis. Bercée par la violence, par la douleur, je me rappelai que c’était moi seule qui avais provoqué ce supplice : je lui avais moi-même tendu le fouet... Etait-ce cela qu’il désirait ? Est-ce cela dont j’avais envie ?

En effet, lorsque je parvins à oublier un instant l’embrasement des coups pour regarder le visage d’Alexandre, je constatai que la méprisante froideur dont il faisait preuve à mon arrivée avait complètement disparu. En vérité, il souriait légèrement, comme un enfant ravi et absorbé par son jeu.

La passivité que j’affichais à présent s’avéra plus efficace que mes ébats : n’ayant plus besoin de s’opposer à moi, de me retenir, de me contraindre, Alexandre se lassa assez vite. Après un coup particulièrement cuisant en travers de mes reins, il jeta le fouet et s’écroula sur moi en se déculottant.

Soulagée de ce que mon tourment se termine enfin, je m’efforçai de me montrer tendre : je me tournai vers lui et avançai les bras. Mais ce n’était pas cela qu’il désirait.

Il me saisit brutalement l’épaule et me lança à plat ventre sur le lit.

 — Écarte les jambes et tends-moi ton cul ! Pour éviter que je ne cherche à me relever, il pesa de la main sur mon dos, tandis que, de son autre main, il achevait de sortir son truc.

Mon angoisse, puis la douleur de cette correction, et le peu d’amabilité d’Alexandre ne favorisèrent pas mon abandon. Lorsque je fus placée dans la position qu’il exigeait, je ne lui fis pas un accueil des plus détendus. Ma fente sèche restait crispée.

Mais il s’en moquait bien. Au contraire, il paraissait satisfait d’avoir à démontrer l’inflexibilité de sa queue. Il me défonçait proprement et devait s’arc-bouter en m’appuyant sur le dos pour pénétrer à fond.

Ce ne fut qu’après plusieurs allées et venues que je commençai à m’habituer à sa présence... Heureusement, il ne se pressa pas trop, si bien qu’après m’être dilatée, j’en vins à apprécier ses coups de reins dansants.

Son ventre semblait frais contre mes fesses incendiées... Mes soupirs douloureux se transformèrent bientôt en râles de plaisir. Et, rapidement, je le sentis qui éjaculait en moi.

Puis il se dégagea, me retourna comme une crêpe et se replaça dans le même mouvement. Il n’avait pas molli une seconde !

Maintenant, il prenait son temps, me caressait les seins, m’embrassait, m’écrasait, se dégageait pour que je puisse soulever mes hanches vers lui. Il savait que je ne prends vraiment mon pied que si je participe...

Quelques instants plus tard, un même vertige nous réunit.

 *

Cet intermède amoureux fit plus que de nous réconcilier. Cette soirée fut délicieuse. Alexandre m’avait dit qu’il avait un travail urgent à finir — il est ingénieur informaticien — et pourtant jamais je ne l’avais vu aussi disponible, serein et détendu.

Nous avons décidé d’aller au restaurant et nous avons bavardé durant des heures, nous promenant ensuite dans les rues toutes luisantes de pluie sous les lumières multicolores. L’air était frais mais il ne pleuvait plus. Serrés l’un contre l’autre, ou nous tenant par la main, nous déambulions comme les amoureux que nous étions. Que nous n’aurions jamais dû cesser d’être depuis notre première rencontre...

Comme je lui demandai quelles étaient ces mystérieuses conditions qu’il n’avait pas voulu me dire au téléphone ce matin, il me confia enfin son secret.

 — J’ai toujours eu envie de forcer une femme, de la maltraiter, de la fouetter, de la violer...

Ce n’était plus tout à fait une révélation pour moi ! J’avais eu par deux fois dans la même journée l’occasion de m’apercevoir de ses désirs cruels...

 — Mais en même temps, je me sens raisonnable et équilibré, poursuivit-il. Je suis aussi écœuré que tout le monde quand je lis des faits divers. En fait, je ne comprends même pas le plaisir que trouvent les violeurs à agresser la première femme venue, dont ils ne savent rien, qu’ils ne connaissent pas...

 — C’est parce qu’elle est anonyme qu’ils osent passer à l’acte...

Alexandre me regarda en souriant, surpris que je réagisse aussi calmement à ses confidences.

 — Tu as raison, mais justement, pour s’en prendre à une inconnue, il faut fonctionner en vase clos, en circuit fermé. Ces types ont un problème avec leur mère ou je ne sais quoi. Leurs victimes sont des abstractions. Ils ne cherchent pas à les atteindre en tant qu’individus sensibles, ils règlent seulement leur compte avec une obsession. Au bout du compte, ils se détruisent eux-mêmes...

 — Tandis que toi, tu es un vrai sadique, tu veux faire souffrir quelqu’un que tu connais, dont tu connais les réactions, pour être bien certain que tes coups portent...

Durant un instant, Alexandre cligna des yeux. Il se demandait si je me moquais de lui ou si je pensais vraiment ce que je disais.

 — C’est presque ça, dit-il d’une voix sourde. Sauf que je ne suis pas cruel, j’espère que tu le sais... Ce n’est pas l’idée de faire souffrir qui m’excite, je voudrais seulement me laisser aller... Mais comme je suis bien élevé, je me retiens toujours !...

Ce n’était pas exactement l’impression que j’avais retenue de cette journée, mais je comprenais ce qu’il voulait dire et je savais qu’il était sincère.

Il m’avoua que, parfois, cela devenait pour lui une obsession, un besoin immédiat. Qu’il passait en faisant du sport et, de temps à autre, en allant voir une prostituée qui acceptait de jouer un peu la comédie : elle lui demandait beaucoup d’argent pour un plaisir très bref... Et quand il avait fait semblant de la violer, il se disait que tout cela était faux, dérisoire, ridicule.

 — Quand je quitte la fille, j’ai le sentiment de m’être fait rouler... Je me sens honteux et stupide, mais toujours insatisfait. Pendant un mois ou deux, le souvenir frustrant de ce qui s’est passé la fois précédente me permet de me raisonner. Puis le désir revient, grandit, jusqu’à ce que je sois obligé d’aller voir une autre fille, et le cercle vicieux repart de plus belle...

Mon pauvre chéri ! C’était donc ça qui expliquait ses sautes d’humeur !

Il ajouta qu’il aurait aimé m’avouer cela depuis longtemps, mais s’était toujours senti gêné. Ce matin, après avoir passé la nuit à réfléchir à notre dispute de la veille, il avait décidé de tout me dire, parce qu’il ne se sentait pas le droit d’insister tellement pour m’épouser tant qu’il ne m’aurait pas avoué toute la vérité sur ses envies les plus secrètes.

 — J’ai l’impression que si je pouvais me laisser aller pour de bon une seule fois, fouetter, torturer, violer une fille, je serai à jamais guéri de ces idées... Et si, en plus, cette fille, c’était toi, nous formerions vraiment un couple exceptionnel, non ?... À chaque fois que je t’ai brusquée un peu, il m’a semblé que tu y trouvais davantage de plaisir, est-ce que je me suis trompé ?

Sa sincérité ne faisait aucun doute et pourtant, je ne répondis pas à sa question. Chahuter en faisant l’amour, même si c’est brutal, pourquoi pas ? Mais je n’aimais pas la perspective d’incorporer ce genre de divertissement dans notre future vie conjugale. Je ne suis pas maso. Je n’avais trouvé aucun plaisir particulier aux traitements violents qu’Alexandre venait de me faire subir. Il était possible que j’y prenne goût, je manquais de repères pour le savoir, mais je n’étais pas sûre d’avoir envie de le savoir !

Je préférai enchaîner la conversation mes propres aveux...

Je lui affirmai qu’il interprétait abusivement la scène qu’il avait surprise, et qu’en particulier, avant que lui-même ne m’y force, je n’avais encore jamais fait l’amour avec cet homme qu’il appelait mon « amant ». L’aveu du lien de parenté qui m’unissait à Maurice — c’est le prénom de papa, — me paraissait prématuré...

Les circonstances pittoresques dans lesquelles je l’avais rencontré ce matin sous la pluie au bois de Boulogne, la biroute à l’air, firent rire Alexandre aux larmes.

 — Je connais Maurice depuis longtemps, mais j’ignorais tout de ses mœurs... Puisqu’il m’avait pris pour une prostituée, j’ai trouvé amusant de jouer le jeu jusqu’au bout !

 — Oui... Tu es plus douée que moi pour te laisser aller...

 — Peut-être... Je voulais voir si j’arriverais quand même à le faire bander. C’était de la coquetterie, sans doute... Et en apprenant que Maurice aime se faire insulter, je me suis découvert des goûts agressifs, moi aussi...

Cette dernière remarque lui arracha un cri de joie.

 — Marions-nous vite ! Même si nous nous disputons pour les détails, nous sommes d’accord sur l’essentiel, nous avons la même attitude, nous nous entendons bien... Nous pouvons mener une vie assez libre tout en restant unis... Il suffit de ne pas se faire de cachotteries, ça ne fait que créer des malentendus...

 — Le fait d’être sincère l’un envers l’autre ne signifie pas que nous soyons obligés de nous marier. Nous pouvons continuer à nous fréquenter et même faire un bébé, sans avoir besoin d’habiter ensemble !

Une ombre passa dans son regard. Il avait espéré que la révélation de ses désirs les plus enfouis allait me convaincre de l’épouser, alors que j’y voyais plutôt une raison supplémentaire de conserver notre indépendance l’un vis-à-vis de l’autre. De plus, tout en louant sa sincérité, j’étais en train de lui faire une cachotterie de taille, à savoir que Maurice était mon père.

 — Écoute, il est tard, lui dis-je doucement. J’ai besoin d’une bonne nuit de repos. Je suis sûre que demain, j’y verrai plus clair...

Alexandre n’insista pas, et il ne fit aucune remarque lorsqu’avant de partir de chez lui, je repris ce maudit martinet dont je sentais encore les effets sur ma croupe.

IV

La nuit était déjà bien avancée quand je me couchai enfin, toute seule dans mon petit lit douillet. Mon lit de jeune fille, dans ma chambre de jeune fille...

C’est vrai que ça en impose un max aux copines, de dire que je me suis enfuie à treize ans de chez mes parents, mais ma jeune existence n’a pas été aussi aventureuse que j’aime le faire croire.

J’ai quitté mes vieux sur un coup de tête, oui, mais après une demi-journée d’errance, je suis allée me réfugier chez tante Marie-Christine, la sœur aînée de maman, « celle qui a réussi ». À l’époque, elle travaillait dans un laboratoire de développement photographique, et elle gagnait déjà bien sa vie. Ma mère la jalousait d’autant plus qu’elle restait célibataire, et j’ai entendu tellement de médisances sur ses débauches supposées, qu’il était inévitable que je m’en rapproche un jour !

Contrairement à ma mère, Marie-Christine est très claire dans sa tête.

D’abord, elle n’a pas voulu écouter mes récriminations contre mes parents. Ensuite, elle a accepté de me prendre avec elle à trois conditions : que je continue mes études, que je gagne assez d’argent pour lui payer une pension symbolique, et m’offrir des fringues des sorties, des vacances, et enfin que je n’interfère jamais dans ses plans jambes-en-l’air.

Ça s’est TRÈS bien passé !

Marie-Christine connaissait des tas de photographes et je suis devenue mannequin amateur, si l’on peut dire. On ne disait pas encore « top-model » mais je n’étais pas top et, de toute façon, comme les camées anorexiques commençaient à être très demandées, je n’avais aucune chance. Il n’empêche que, pendant quatre ans, j’ai posé pour des magazines de mode, et pas mal d’autres photos plus que déshabillées... En une seule séance, je gagnais de quoi vivre trois mois, selon les critères que m’avait dictés tante Marie-Christine, tout en menant une vie de jeune fille studieuse et presque sage.

Après le lycée, les choses se sont précipitées. Marie-Christine s’est fait virer. Elle a créé une boîte spécialisée dans les diaporamas d’entreprises, ce qui lui a valu de prendre un gros bouillon. Depuis quatre ans, elle a rebondi dans le multimédia et ça marche très bien pour elle. Et pour Alexandre aussi, qui lui écrit des programmes informatiques, et pour moi itou qui fais du marketing...

Alors, vous voyez, même si le chibre paternel avait pénétré ce jour mon petit coquillage, on ne pouvait pas dire que j’étais un monstre de perversité !

Épuisée de tant d’émotions, je m’endormis finalement comme un bébé dans mon lit de jeune fille...

 *

Il y a des idées comme ça, qui s’imposent à vous comme des certitudes incontournables. À mon réveil, je me suis souvenu d’une fille que j’avais perdue de vue, Stéphanie, de deux ou trois ans plus jeune que moi.

Nous avions travaillé ensemble plusieurs mois et elle avait fini par me confier un jour qu’elle vivait avec une autre femme. Leur liaison semblait tourmentée et, un dimanche matin, Stéphanie est arrivée en larmes chez moi en se plaignant que cette femme ne l’aimait plus : elle m’a donné les raisons qui lui faisaient croire cela. La plupart étaient évidentes et assez banales.

 — Tiens, une autre preuve, dit-elle pour finir. Pas plus tard qu’hier, elle m’a demandé la permission de me battre : si elle m’aimait encore, tu crois qu’elle aurait osé me demander ça ?...

 — Effectivement. Si elle a envie de te battre, elle ne doit plus avoir beaucoup d’affection pour toi...

 — Mais non ! se mit-elle à sangloter. Tu ne comprends rien : du temps où elle m’aimait vraiment, elle me battait tout de suite, sans rien me demander...

J’avais beau ne pas être encore très avertie de ce genre de relations, j’avais déduit de l’aveu de Stéphanie qu’elle appréciait être traitée avec une certaine rudesse...

Je ne savais absolument pas ce qu’elle avait pu devenir, mais je me suis réveillée en pensant qu’elle était la personne idéale pour me donner quelques idées sur la meilleure manière d’agir avec Alexandre !

Dans mon vieil agenda, Stéphanie occupait une page entière, avec sept ou huit adresses et une quinzaine de numéros dans tous les sens. Impossible de remettre un ordre quelconque dans ces indications. Alors, je m’installai auprès du téléphone et je commençai méthodiquement.

Lorsque le numéro correspondait encore à quelqu’un qui l’avait rencontrée, mes interlocuteurs réagissaient de manière variée selon le souvenir qu’elle leur avait laissé.

 — Stéphanie ? une petite blonde ?... Oui, cette salope !... Non, je ne sais pas du tout où elle est. Loin, j’espère ! Au diable !...

 — Ah, oui, je vois, elle était drôlement gentille... Elle a travaillé pour moi pendant six mois et puis elle a disparu... Elle vous envoie, je suppose ? Vous avez une voix très agréable. Je suis sûr que vous êtes très jolie... Justement, je cherche une jolie fille comme vous pour m’accompagner en Amérique du Sud... Rio, Buenos-Aires... Tous frais payés, bien sûr... Vous n’allez pas refuser ? Tenez, il est midi, je vous invite au restaurant... Où habitez-vous ? Je viens vous chercher tout de suite...

Après l’étudiant, le maquereau, quelques copines et le monsieur qui la fréquentait à l’insu de son épouse, j’obtins finalement une femme à un accent rocailleux qui hésita à m’envoyer paître. Stéphanie logeait chez elle, dans « une chambre d’étudiante très confortable et d’un prix modique » mais elle n’était pas réapparue depuis plus d’un mois et avait deux trimestres de loyer en retard. Comme la taulière commençait sérieusement à s’inquiéter, elle accepta sans trop hésiter que je vienne fouiller dans les affaires de Stéphanie pour essayer de découvrir où elle avait bien pu passer...

 *

Une heure plus tard, j’arrivai au dix-septième étage d’un immeuble de la périphérie, le genre enfilade de couloirs, d’ascenseurs, de paliers riquiqui et de portes coupe-feu qui me rendent complètement claustro. Une femme d’une quarantaine d’années vint m’ouvrir, petite, trapue, en chemise d’homme et cravate, gilet noir finement rayé assorti à son pantalon, les cheveux très courts et la gauloise collée aux coins des lèvres.

Son regard gris me parcourut de la tête aux pieds avec l’acuité d’un maquignon sur le champ de foire.

 — Entre, je vais pas te bouffer ! T’es pas mon genre : je les aime blondes et un peu pâles...

D’un mouvement sec du menton, elle me désigna la salle de séjour, séparée du couloir par une grande porte vitrée.

 — Excuse-moi un instant, j’ai un truc important à régler... Mets-toi à ton aise !

Prenant un air aussi dégagé que possible, j’obtempérai sans un mot. Malgré un certain luxe, il se dégageait du living cette atmosphère triste des parloirs de foyer, avec plusieurs petites tables disséminées, un imposant meuble hi-fi et une gigantesque télévision disposée sur un axe bien central, à laquelle faisaient face deux canapés de cuir.

Je compris alors que l’appartement devait être immense et héberger un essaim de filles « blondes et un peu pâles ». Chaque matin, la propriétaire se choisissait celle qu’elle allait mettre dans son toaster et grignoter en guise de petit déjeuner...

D’ailleurs, pour confirmer mes suppositions, des cris et le bruit d’une bousculade me parvinrent du couloir.

 — Ne me parle pas sur ce ton !... Toutes ces affaires qui traînent dans la salle de bains sont à toi, n’est-ce pas ? Et c’est bien toi qui as laissé de la vaisselle sale dans l’évier ?

 — Oui, c’est moi... couina une petite voix pointue. Je vais ranger tout de suite, Raymonde ! Ne te fâche pas !

 — Je ne me fâche pas ! rugit la propriétaire. À chaque fois que tu restes toute seule ici, c’est un véritable chantier ! Tu te souviens de ce que je t’ai dit l’autre fois ?

 — Oui...

On aurait dit un cri de souris.

 — Bon, eh bien, retire ta culotte tout de suite !...

 — Je n’en ai pas...

 — Ça ne m’étonne pas ! Elles sont toutes dans la salle de bains, je suppose... Tiens, attends deux secondes...

Par la cloison vitrée, j’aperçus Raymonde qui tenait par le bras une fille seulement vêtue d’un grand T-shirt vert sombre. Ses cheveux raides, couleur paille, lui descendaient au milieu du dos. La proprio l’amena près d’une petite desserte surmontée d’un miroir. Elle y prit des pinces et des élastiques et entreprit de faire des couettes à la fille qui tourna et se pencha et se laissa manipuler comme une poupée.

 — Maintenant, mets-toi sur mon genou ! Allez, baisse-toi !

Raymonde posa son pied sur une sorte de petit escabeau. La fille marqua une seconde d’hésitation craintive puis s’allongea en travers de la cuisse de la propriétaire qui lui retroussa aussitôt son T-shirt, et me dévoila un petit cul charmant, blême et étroit.

 — Depuis le temps que je te l’ai promise ! Tu l’as bien méritée, cette fessée ! Tiens ! Tiens ! Tiens ! J’espère que ça t’apprendra ! Tiens ! La salle de bains ! la cuisine ! les vêtements ! doivent être rangés ! par celle qui s’en sert ! Tu peux gigoter ! Je n’ai pas fini !

La large main de Raymonde dessina d’abord de belles empreintes rouges sur les fesses tendues. Puis celles-ci se rejoignirent et se mêlèrent sur toute la surface de la croupe. La fille haletait un peu, mais elle ne criait pas. J’eus même l’impression qu’après quelques instants de crispation, elle se détendait sous les claques.

 — Désormais ! à chaque fois ! que je trouverais ! la moindre chose qui t’appartient ! ou dont tu t’es servie ! et qui n’est pas rangée ! tu en auras autant ! Comme ça ! Tiens ! Tu comprends ! Hein ? Il n’y aura aucune excuse ! Tu verras ! que tu finiras ! par ne plus laisser de désordre ! Tiens ! Encore ! Et tiens !

La main s’abattit encore une fois, puis Raymonde repoussa la fille qui se redressa mais garda les yeux baissés.

 — Tu recommenceras ?

 — Non... J’ai compris... la leçon... Je vais ranger...

 — C’est bien ! Embrasse-moi, pour montrer que tu ne m’en veux pas...

Cette fois, je pus apercevoir le visage de la blonde. Ses joues étaient couvertes de larmes, mais elle donna à Raymonde un baiser passionné.

 *

 — Excusez-moi, Hélène... Une question d’intendance...

Raymonde vint me rejoindre comme si de rien n’était. J’avais quand même un peu de mal à croire que la scène à laquelle je venais d’assister ne m’était pas destinée, au moins en tant que voyeuse complice...

 — Vous prendrez bien une mousse ?

Il me fallut trois secondes pour comprendre qu’elle me proposait de la bière et non une gâterie érotique qui m’aurait été encore inconnue. J’acceptai. Moins par soif réelle que pour favoriser le contact.

Je lui rappelais le but de ma visite.

 — Moi aussi, j’aimerais retrouver Stéphanie ! Je ne sais pas ce qu’elle est devenue, J’ai interrogé mes autres locataires : elles n’en savent pas plus...

Vu la façon dont Raymonde traitait ses petites protégées, je ne doutai pas de l’efficacité de « l’interrogatoire »...

 — Qu’est-ce que vous proposez ? me demanda-t-elle d’une voix toujours grave mais très douce. Stéphanie me doit six mois de loyer...

Les faveurs que Raymonde obtenait certainement de ses chères locataires ne lui faisaient pas perdre la tête !... Je ne voulais pas que notre entrevue tourne court, mais je n’avais aucune intention de rembourser les dettes d’une copine que je n’avais pas revue depuis des années et que je n’étais même pas sûre de retrouver. Alors, je m’engageai à lui ramener la fugueuse pour qu’elles règlent leurs comptes, si elle m’aidait à la dépister.

 — Marché conclu !

Raymonde m’emmena dans le couloir, sortit de sa poche un imposant trousseau de clefs et ouvrit un grand placard.

 — Jamais je ne fouille moi-même dans les affaires des filles, me déclara-t-elle avec emphase. Tout est dans cette valise et ce grand sac : voyez si vous trouvez un indice... Je vous laisse. Rejoignez-moi dans l’atelier quand vous aurez fini...

Elle s’éloigna d’un pas puis virevolta et revint vers moi. Un sanglot dans la voix, elle murmura :

 — Je lui avais fait construire une niche rien que pour elle, j’achetais de la paille tous les mois. J’avais même passé une annonce pour la faire couvrir par un lévrier irlandais... J’avais pris mes dispositions pour faire son bonheur... Tiens, regarde !... C’est-y pas malheureux !

D’un geste brusque, elle écarta le rideau qui masquait une étagère, en haut du grand placard. Soigneusement disposées sur la planche, il y avait au moins une centaine de boîtes de Canigou et de Royal Canin.

Raymonde détourna la tête, sans doute pour me cacher une larme et elle s’en alla en haussant les épaules.

 *

Après avoir fait une liste d’adresses et de numéros de téléphones copiés sur quelques lettres et différents papiers trouvés dans les bagages de Stéphanie, je fus soulagée de quitter Raymonde. Le palier carré, aussi hermétique qu’un caisson d’isolation, me sembla un grand espace libre après l’atmosphère confinée de cet appartement.

Il me fallut attendre l’ascenseur pendant plusieurs minutes. Il était vide mais, tandis que les portes se refermaient, j’entendis un cri sur le palier et je vis apparaître deux grandes mains et une chaussure de basket entre les montants métalliques.

 — Ouf ! Il était temps !

Un grand gaillard au crâne rasé se glissa dans la cabine et me sourit jusqu’aux oreilles.

 — Salut ! Vous êtes hôtesse de l’air, vous aussi ? Je ne vous ai encore jamais vue...

Comme je le regardais sans comprendre, il inclina la tête dans la direction de l’appartement de Raymonde.

 — Vous sortez bien de la maison des fées ? Pas la peine de faire des mystères avec moi. Ça fait cinq ans que j’habite au même étage, alors vous pensez bien que j’en ai vu défiler, des mimi-goudous...

Mon compagnon d’ascenseur était plutôt craquant. Quand il parlait, ses yeux roulaient comme des billes et je songeais que, si l’ascenseur tombait soudain en panne, je m’accommoderais très bien d’une promiscuité un peu prolongée... Ne sachant pas trop où il voulait en venir, j’arborai un sourire réservé et je ne dis mot. Cela ne suffit pas à le décourager.

 — Je vois... Vous êtes encore dans vos petits souliers... Elle vous a collé une fessée, hein ? C’est vrai qu’avec vos petites chaussettes blanches et ce ruban rouge dans les cheveux, vous avez l’air d’une gamine... Ça vous cuit encore, hein ?...

J’évitai de le regarder, mais ses explications commençaient vraiment à m’amuser. J’avais hâte que nous arrivions au rez-de-chaussée, car je sentais que j’aurais du mal à garder longtemps mon sérieux...

 — Bah, dites-vous bien qu’une fessée n’a jamais tué personne ! poursuivit-il gaîment. Et puis la Raymonde, quand elle est en colère, c’est autrement grave. Je l’ai déjà vue mettre des filles à la porte. Trois fois, déjà, par l’œilleton. Elle ne rigolait pas, mais elle n’était pas violente, non ! Elle les a juste propulsées avec un coup de pied dans le derrière et elle leur a jeté leurs affaires ensuite. Vite fait, bien fait. Ciao et sans rancune ! Une fois, la fille était toute nue... Elle portait des traces de coups de fouet sur les fesses, le dos, les cuisses, et même les seins... Heureusement que Francis était là !

L’ascenseur s’arrêta avec un soupir métallique.

 — Que se passe-t-il ?

 — N’ayez pas peur... Francis, c’est moi... Et c’est moi qui viens d’arrêter l’ascenseur... Fais-moi voir tes fesses !

 — Remettez l’ascenseur en route ! Immédiatement !

Il se tenait devant la console et je ne voulais pas engager le combat.

 — Remettez immédiatement cet ascenseur en route !

 — Pas avant d’avoir vu ton cul, mignonne...

 — Si vous avancez ne serait-ce que d’un seul centimètre, je hurle et j’ameute tout l’immeuble ! À commencer par le gardien...

 — Et alors ? Pour remettre l’ascenseur en marche, il faut qu’il monte au dernier étage... J’aurai vu tes fesses d’ici là...

Puisque la fermeté s’avérait inefficace, j’essayai la compréhension. Si ça ne marchait pas, ce serait le coup de genou mal placé...

D’abord un beau sourire plein de sérénité factice.

 — Bon, d’accord, tu veux voir mes fesses... Je te les montre si tu me promets de remettre l’ascenseur en marche dès que tu les as vues, Sinon, je hurle quand même !

Francis plissa les yeux. Il se méfiait. Il se demandait si je ne mijotais pas un mauvais coup. Nos regards se croisèrent, électriques. Durant quelques secondes, nous sommes restés immobiles, nous nous observions comme deux animaux qui vont se battre, ou comme deux chats qui vont s’étreindre.

 — Je te préviens : tu vas être déçu, parce que je ne suis pas une locataire de ta voisine...

Il tiqua à cette déclaration mais s’avança vers moi.

 — D’accord, on repart dès que je les ai vues. Promis, juré... Tourne-toi...

Que faire d’autre ? Je me plaçai de côté et retroussai ma jupe. Aussitôt, il avança sa main, que je trouvais fraîche et agréable, et abaissa ma culotte tout en se penchant pour mieux voir.

Cela me permit d’atteindre le tableau. L’ascenseur repartit.

 — Ça suffit, maintenant ! Tu as vu. Enlève ta main !... Enlève ta main ! ! !

Il me plaqua contre la paroi, acheva de me retrousser et me palpa les fesses avec une gourmandise enfantine. Ses grands doigts me chatouillaient la raie. Le temps d’un soupir, j’étais prête à craquer, à m’abandonner...

Le chuintement des portes vint au secours de mes faiblesses. La lumière vive du grand hall envahit la cabine, à peine atténuée par deux silhouettes, un couple âgé, qui nous contemplaient d’un air ahuri.

Francis se redressa tandis que je rabattais ma jupe. Nos regards se croisèrent à nouveau et nous avons failli éclater de rire.

 — Encore une de ces hystériques ! s’écria la mémé avec agacement. Alors, Léon, tu viens ?

Sans le regarder, en passant près de lui, je sentis que les yeux de Léon brillaient encore du réjouissant spectacle de mon arrière-train.

Ce sont des petits détails comme ça qui vous ensoleillent la journée...

 *

 — Bon ! Vous, maintenant, ça suffit ! Je vous ferai signe quand j’aurai besoin de vous !

Nous étions dans le hall désert.

 — Mais vous avez besoin de moi ! Ne serait-ce pour monter la garde pendant que vous vous reculottez convenablement !... Je peux aussi vous reculotter moi-même, si vous préférez...

Maintenant que je me trouvais tout près de la porte de l’immeuble, un ensemble vitré qui révélait une grande esplanade paysagée, je me sentais libre et légère. Francis se dandinait à côté de moi, joyeux sans être bêtement hilare, entreprenant sans coller trop...

Il me fallut faire un effort pour me souvenir de la raison de ma présence ici. Brusquement, je compris que Stéphanie se soit enfuie : au cœur de cet immeuble à l’architecture oppressante, elle devait étouffer chez Raymonde...

 — Alors, vous voulez que je vous reculotte ?

 — Non, pas la peine...

Je glissai presto les mains sous ma jupe, fis descendre ma culotte et l’enjambai d’un bond. Puis je la tendis à bout de bras en direction de Francis dont les yeux s’écarquillèrent.

 — Je te la donne si tu me paies une toile !

Ses yeux ! On aurait dit des soucoupes. Il s’attendait à tout, sauf à ça.

Il regarda vers le multi-salles, de l’autre côté de l’esplanade, puis il éclata de rire et saisit ma culotte. Il la déplia, l’étira, et l’approcha de son visage pour la renifler comme si, de mon odeur intime, dépendait sa décision d’accepter.

Quelques instants plus tard, nous étions dans une salle obscure et sa main s’introduisit dans un endroit encore plus obscur, bien qu’il l’avait déjà vu dans la lumière froide de l’ascenseur.

Il savait s’y prendre, et ses doigts étaient doux et habites. Sur l’écran, Vil Coyote s’activait à fabriquer une machine infernale.

En tirant sur la fermeture Éclair de son jeans, j’ai eu des visions méchantes, résultant sans doute du dessin animé, mais la braguette s’est ouverte sans que mon voisin se mette à hurler. Il faut dire qu’il portait un slip, lui. Ce qui fut d’ailleurs un problème quand j’ai voulu dégager sa verge bien bandée...

Ah, voilà !...

La salle était confortable et les rangs assez éloignés les uns des autres. Au besoin, je pourrais m’asseoir sur ses genoux.

Pour l’instant, il était préférable de se limiter au jeu du crabe et de l’araignée de mer. Il était vraiment doué, Francis. Oh... Oh...

Bip-bip ! Bip-bip !...

Brouaoum ! ! !

Vil Coyote venait d’exploser avec sa machine infernale. Il aurait pu attendre un peu. Une fluorescente fusée de foutre avait giclé plus haut que le siège de devant,

Bip-bip !... Moi, ça va bien ! Ça va très bien ! Bip-bip !

Bip-bip ! Je ne m’attendais vraiment pas à ce qu’il jouisse si vite, mon voisin. Tant pis pour la cavalcade que j’avais imaginée par dessus les fauteuils... C’est bien ça : quand j’ai envie dans un cinéma, ou bien les rangs sont serrés qu’on peut tout juste se caresser du bout des doigts, et quand il y a de la place, mon partenaire s’oublie au bout d’une minute !

Alors, that’s all, folks !

Heureusement, Francis se rattrapa pendant le grand film. En le quittant, je lui promis que, si nos chemins se croisaient un autre jour, nous irions voir la Panthère Rose.

V

Quand j’arrivai chez moi, mon répondeur téléphonique était saturé par une série de messages qui égrenaient la journée d’Alexandre. Il était impatient de me parler, de me revoir, de faire l’amour... De me battre aussi, je suppose, mais il n’en parlait pas clairement.

Après un bon bain, je le rappelai et invoquai la fatigue pour ne pas le voir ce soir. Ça m’amusait beaucoup de le faire lanterner, surtout en le sentant aussi amoureux !

Afin qu’il ne soit pas étonné s’il cherchait à me rappeler, je précisai que j’allais décrocher mon téléphone pour mieux me reposer. Puis je composai successivement tous les numéros que j’avais copiés chez Raymonde. Le résultat fut encore plus décevant que ce matin. Pour les adresses sans numéro, je consultai l’annuaire Minitel mais je ne trouvai aucun indice intéressant. Après quelques instants de découragement, je songeai que cela n’avait pas grande importance. Même si Stéphanie possédait une expérience bien différente de la mienne, j’étais capable de me débrouiller seule !

J’avais un problème avec mon cher fiancé qui aurait voulu évacuer une bonne fois pour toutes ses fantasmes de domination. Je pouvais l’encourager à se débrouiller par ses propres moyens, comme il l’avait déjà fait jusque là. Il disait lui-même que ça ne le satisfaisait pas et je n’aimais pas beaucoup l’idée qu’il aille chercher ailleurs. Mais j’étais mal placée pour exiger de lui une fidélité à toute épreuve, surtout ce jour-là ! Encore que profiter d’une occasion sympa me semblait tout de même moins compromettant que de planifier des défoulements tarifés !

Si je ne voulais pas qu’il se défoule ailleurs, il ne me restait plus qu’à lui offrir ma petite personne en holocauste, mais pour cela, je manquais sérieusement d’enthousiasme !

Faut savoir ce que tu veux, ma chérie !

Brusquement, mon regard tomba sur l’une des adresses dont je n’avais pu trouver le numéro de téléphone. Ce n’était pas très loin de chez moi. Une dizaine de minutes à pieds. Qu’est-ce que je risquais d’essayer ?

 *

C’était un vieil immeuble de pierre qui avait bien besoin d’être ravalé. Quand je frappai à la porte de bois peint, elle s’ouvrit presque aussitôt sur un homme d’une bonne soixantaine d’années souriait et fébrile. En me découvrant, une ombre passa rapidement dans son regard émoustillé. Il dut me soupçonner de venir lui vendre quelque chose... Puis ses yeux me parcoururent des pieds à la tête et s’illuminèrent à nouveau.

 — Stéphanie ? Mais je pense bien que je la connais ! En fait, je t’attends ! Quand vous avez frappé, j’ai cru que c’était elle qui était en avance...

Aussitôt empressé, il me fit entrer dans un appartement modeste mais soigneusement entretenu.

 — Est-ce seulement Stéphanie que vous voulez voir, ou bien est-ce que vous venez chez moi parce que vous n’avez pas été sage, vous non plus ?...

Cette question me confirma que j’étais à la bonne adresse.

 — Car vous savez, poursuivit-il d’un ton sérieux dans lequel perçait beaucoup de malice, Stéphanie est extrêmement indisciplinée. Elle mérite souvent d’avoir sa jupette retroussée...

Il me saisit par le bras pour me faire asseoir à la table de la salle à manger et lui-même s’installa tout près de moi sans cesser de parler.

 — Je dois baisser sa petite culotte et la coucher en travers de mes genoux pour lui donner une bonne fessée sur son petit cu-cul tout nu !... Parfaitement ! Stéphanie mérite d’avoir pan-pan sur son popotin, son gros petit baigneur impertinent... Et quand ma main claque ses fé-fesses, elle gigote comme une drôlesse, et des fois, elle fait pipi... Vous vous rendez compte ? Elle se laisse aller a faire pissou-pissou sur son Papi !... Est-ce que ça ne mérite pas une grosse fessée sur ses fé-fesses honteusement déculottées ?

Il n’attendait même pas que j’acquiesce ou que je désapprouve. Le seul fait que je sois une amie de

Stéphanie signifiait pour lui que je partageais ses goûts, si possible comme victime consentante. Sa conversation était assez peu originale mais il semblait intarissable et ne s’interrompit un bref instant que pour me proposer du porto et des biscuits, que j’acceptai pour passer le temps.

Pendant plus d’une heure, il me parla des fessées qu’il fallait donner aux fé-fesses de la fi-fille et me fit une conférence sur les charmes comparés des différents sous-vêtements féminins, depuis les pantalons fendus de nos arrière-grand-mères jusqu’à l’inévitable culotte « Petit Bateau » (Marque déposée).

Je l’écoutai d’abord avec amusement et une certaine sympathie. Son enthousiasme faisait plaisir à entendre. Pourtant, l’ennui me gagna peu à peu et, durant un instant, j’eus la vision d’Alexandre dans cinquante ans, aussi obsédé que ce brave retraité. Cela me donna envie de rire. Est-ce qu’on guérit jamais d’une obsession ?

Stéphanie arriva enfin, stupéfaite de me voir et impatiente de me cancaner. Mais Pépère La Fessée était encore plus impatient qu’elle et son retard constitua une excuse toute prête pour qu’elle soit contrainte de présenter sous mes yeux son postérieur fessu à la fessée cul-nu de l’aimable vieillard.

Pour la deuxième fois de la journée, j’assistai à l’embrasement d’une jolie croupe. Je dois bien reconnaître que les ébats de la victime, ses cris, le bruit des claques sur la chair nue constituaient autant de piments voluptueux à observer... Mais je me sentis quand même plus amusée qu’excitée.

Sous le coup de l’émotion, Stéphanie fit pissou-pissou sur le pantalon de velours côtelé, ce qui lui valut immédiatement une autre tournée sur ses fé-fesses. Même si je devinais que tout cela était convenu entre les deux antagonistes, j’ai eu l’impression que ma présence incitait le fesseur à en rajouter.

En tout cas, les yeux de Stéphanie se remplirent bientôt de larmes sincères et ses cris changèrent de registre, tandis que le Papi, rouge comme une tomate, commençait à frôler l’infarctus ou la congestion cérébrale.

Avant qu’une telle catastrophe n’arrive, je décidai de mettre un terme magistral à la séance. Je me levai, très digne, saisis Stéphanie par l’oreille et la forçai à se relever. Elle cria, grimaça, mais ne chercha pas à protester.

 — Maintenant, à la maison ! Et plus vite que ça ! Le vieux monsieur me regarda avec étonnement.

 — Et mon petit bisou ? pleurnicha-t-il.

Stéphanie me lança un coup d’œil résigné. Je compris le message et lui lâchai son oreille. Aussitôt, elle s’agenouilla devant le vénérable fesseur, lui déboutonna la braguette et sortit de sa petite main blanche un braquemart bien tendu qu’elle emboucha avec gourmandise.

Debout devant eux, j’adoptai une allure détachée sans être bégueule. Je tenais à garder toute ma dignité mais je ne pus m’empêcher de penser qu’il y avait à peu près le même rapport d’âge entre ce monsieur et Stéphanie qu’entre mon père et moi...

Papi ne tarda pas à lâcher sa purée en poussant des râles qui m’impressionnèrent. Stéphanie ne semblait pas inquiète. Elle se releva d’un bond, se pencha sur le vieillard pour l’embrasser sur les deux joues.

 — Excuse-moi, Papi, mais il faut que je me sauve, sinon Mamie va être furieuse et elle serait capable de me faire pan-pan sur mes fesses, tu ne voudrais pas ça, hein ?...

C’est moi, Mamie ?

Le monsieur, rouge et essoufflé d’avoir joui, voulut quand même savoir quand il reverrait sa pupille indisciplinée. Rendez-vous fut pris pour la semaine suivante. Nouvelles embrassades à pleines joues.

 — Ne te dérange pas, je connais le chemin... et Stéphanie se tourna vers moi en souriant : je suis prête !

Au moment de quitter la salle à manger, elle saisit une enveloppe glissée sous le napperon de dentelles d’une petite table chinoise, près de la porte.

 *

Nous étions encore dans l’escalier de l’immeuble que Stéphanie me bombardait déjà de questions sur ce que je devenais, comment je l’avais retrouvée, ce que je lui voulais, et elle les mélangeait à un flot d’anecdotes tendant à me résumer sa vie qui, je le savais déjà par mon enquête, était très compliquée...

 — Tais-toi !

Mes exhortations au silence demeurèrent sans effet, alors je choisis de ne pas insister et pressai le pas pour la ramener au plus vite chez moi.

La porte de mon appartement à peine refermée, je poussai Stéphanie vers le placard à balais.

 — Entre là-dedans !

Je craignais une révolte, une tentative de fuite, des protestations. Mais non ! Elle se tut, baissa un peu la tête et me lança un regard de chien battu. Puis, comme je restais impassible, elle se pelotonna sans un mot dans l’espace exigu.

 *

Qu’est-ce que j’allais faire d’elle ?

Après avoir refermé la porte du placard et poussé le loquet, je maudis d’abord cette idée qui, le matin, m’avait semblé si lumineuse. Je voulais consulter Stéphanie pour résoudre mes problèmes mais, en partant à sa recherche, j’avais foncé tête la première dans un univers qui me donnait le vertige. Elle vivait d’une manière si différente de moi ! J’étais fière de mon indépendance financière et territoriale — ah, les merveilleux principes de tante Marie-Christine ! — et prête à la défendre bec et ongles. Stéphanie, au contraire, ne devait la sienne qu’à son art de l’esquive et à sa faculté de rebondir d’un expédient douteux à un autre expédient incertain...

Bon ! Je l’avais cueillie en plein travail, si l’on peut dire, en venant la surprendre chez Papi Fessée, et, très professionnelle, elle m’avait si bien intégrée à la comédie qu’en la ramenant chez moi et en l’enfermant dans le placard, je continuais à jouer le rôle de Mamie qu’elle m’avait attribué !

Mamie !

J’avais torturé Papa spontanément. Pour lui faire plaisir. Parce que cela me semblait le prolongement naturel de ses confidences.

Maintenant que Stéphanie était ma prisonnière, après avoir rencontré quelques-unes des personnes qui avaient usé et abusé d’elle, je me sentais bien timide et inexperte dans l’art de la domination ! Heureusement, sa docilité pour m’obéir me donnait du courage.

Comme avec papa, je me dis que l’habit faisait le moine. L’auteur de mes jours avait été très impressionné de me voir en bottes et corselet, et moi aussi, je m’étais sentie presque aussi agressive qu’une vraie dominatrice, avant qu’Alexandre ne vienne nous déranger.

M’habiller sexy pour Stéphanie m’aurait semblé bizarre, alors je décidai de revêtir ma « tenue de plongée » : une combinaison de caoutchouc intégrale, moulante et hermétique, dotée, — disait la publicité, — de surprenantes vertus amaigrissantes.

Jusqu’à ce jour, je n’avais apprécié cette parure que de l’intérieur, si je puis dire... Mais je pensai que l’aspect luisant et froid qu’elle donnait extérieurement, pourrait être assez efficace pour intimider ma victime ou lui montrer au moins que mon rôle auprès d’elle ne serait pas seulement celui d’une amie.

Je me rendis dans la salle de bains, pris une douche chaude et enfilai ma tenue de plongée. Pour qu’elle ne s’abîme pas, j’avais l’habitude d’enduire l’intérieur d’une couche dé vaseline dont j’enlevai la majeure partie avant de la passer. Contrairement au talc, la vaseline ne part pas avec la sueur, et je pouvais conserver plus longtemps la combinaison sans être irritée.

Ce soir-là, autant par caprice que pour aller plus vite, je négligeai de retirer la vaseline, et me glissai, intégralement nue, dans ce fourreau gluant.

Il me fallut quelques minutes pour m’habituer un peu à cette seconde peau. Je me sentis devenir une sorte d’animal aquatique, une créature des marécages. Chacun de mes mouvements s’accompagnait d’un chuintement poisseux. Une étreinte à la fois ferme et fuyante me comprimait la poitrine et les hanches, et j’avais l’impression qu’un tentacule puissant et indiscret me saisissait l’entrejambes, et m’imprégnait de suint épais pour mieux m’aspirer par la suite.

Ce n’était pas le genre de vêtement dont on oublie facilement la présence : même s’il n’effrayait pas Stéphanie, il me rappellerait à chaque seconde que nous n’étions pas là pour nous amuser...

Après m’être observée dans la grande glace de l’entrée pour m’assurer de mon apparence, j’allais délivrer ma blonde invitée, que je trouvais sagement prostrée dans son placard.

Cette mise en pénitence lui avait donné le temps de réfléchir car, tandis que je l’emmenais dans ma chambre, elle me posa à nouveau des questions, mais d’une voix calme et pondérée.

 — C’est juste pour rigoler, ou tu as des idées en tête ?... Je suis prête à toutes les expériences, tu sais... Enfin presque... Mais je ne me doutais pas que toi aussi, tu...

 — Moi aussi, quoi ? demandai-je sèchement. Elle se tut, se dandina, détourna le regard, comme si elle s’apercevait brusquement qu’elle en avait trop dit et avait commis une gaffe irrémédiable.

 — Inutile de faire la mijaurée ! En te cherchant, j’en ai appris de belles sur ton compte...

 — Les gens sont tellement méchants... On t’aura raconté n’importe quoi... Il suffit que tu acceptes un truc un peu original pour que les gens s’imaginent que tu es un monstre...

J’évoquai rapidement les différentes personnes qui m’avaient parlé d’elle. Stéphanie soupira en m’écoutant.

 — Oui, murmura-t-elle lorsque j’eus terminé. Mais justement, les gens qui disent du mal de moi, c’est parce que je n’ai pas voulu marcher dans leurs combines...

 — Et ce petit vieux chez qui je t’ai trouvée ?...

 — Gaston ?... Oh, il est bien gentil... Il m’aide un peu, des fois, alors je peux bien me montrer sympa avec lui, non ?

Le rendez-vous pris pour la semaine prochaine et l’enveloppe ramassée en partant me prouvaient que « l’aide » de Gaston était plus régulière qu’elle ne le prétendait... Mais je n’étais pas là pour lui demander des comptes ou lui reprocher sa conduite... Ou plutôt, — je m’en rendis compte avec stupeur, — j’étais en train de réagir comme Raymonde, ou même comme Gaston !

Comme si elle devinait le cheminement de mes pensées, Stéphanie se planta devant moi, les mains sur les hanches.

 — Tu ne m’as toujours pas dit ce que tu attends de moi !

Elle n’avait pas tort. Moi aussi, j’attendais quelque chose d’elle, et les circonstances de nos retrouvailles faisaient que nous étions bien loin de la complicité, toute relative, d’ailleurs, que nous pouvions avoir deux ans auparavant...

Il était grand temps de passer à l’action !

 — Tends tes mains !

Ma voix se voulait aussi menaçante que possible.

Stéphanie obéit, comme par réflexe, mais elle soutint mon regard. J’utilisai un bas pour lui entraver étroitement les poignets. Elle ne tenta rien pour m’en empêcher, mais elle conserva une posture arrogante, dressée fièrement sur le bord du lit, le menton relevé.

 — Alors toi aussi, tu penses que je vais accepter de satisfaire tes bas instincts ?... Tu as drôlement bien caché ton jeu, ma salope !

Stéphanie chercha à me provoquer, mais je ne répondis pas à son persiflage. Je la renversai d’une bourrade sur le lit. Elle tomba à plat dos et, comme sa robe trop courte remontait jusque sur son ventre, je me jetai entre ses jambes, les dents en avant, et lui mordis l’épaisseur de la motte à travers sa culotte.

 — Aïe-aïe-aïe-aïe ! ! !

Le mince tissu était imprégné d’odeurs intimes et capiteuses, mais je ne trouvai pas le nylon agréable sous la langue. Elle hurla de nouveau lorsque je dégageai mes dents. Une marque ovale et rouge apparut aussitôt, soulignée par le relief de la culotte qui rentrait dans sa chair.

Stéphanie commença à gigoter avec une inquiétude évidente. Elle tordit le cou pour essayer de voir ce que je faisais et, plus probablement, ce que je m’apprêtais ensuite à lui faire subir. Prise d’une soudaine rage dévorante, mais gênée par le contact du nylon, je lui arrachai sa culotte à coups de dents, déchirant le tissu, sciant Stéphanie sous les fesses.

La douleur la fit grogner lorsque la lingerie céda complètement avec un crissement acide.

Je me relevai aussitôt et empoignai mon fouet. Ma victime se mit à balbutier, n’osant pas protester vraiment.

 — Mais... tu... Qu’est-ce que c’est que ce... Tu ne vas pas me... NON ! NON ! Aaaaaiiie !

Pour avoir moi-même subi récemment les effets de cet engin, je devinais aisément les sensations de ma petite amie. En plus, je pouvais admirer pour la première fois les empreintes rouges et sinueuses qu’il trace sur la chair blanche et tendre du croupion...

Je ne m’attardai pas sur ces considérations esthétiques. Estimant que ce qu’Alexandre m’avait infligé la veille ne représentait qu’amusement pour cette fille habituée aux pires sévices, je frappai sans la moindre pitié, je flagellai à toute volée les sphères rebondies, je m’acharnai sur le sommet des fesses, sans négliger les périphéries moins charnues et donc plus sensibles. Enfin, avec une cruauté dont je n’ignorais pas les conséquences, je lui cinglai le sexe, visant soigneusement afin que l’extrémité des lanières vienne frapper au cœur fragile du coquillage.

Stéphanie qui avait d’abord crié de surprise, quand je l’avais mordue, — et surtout par coquetterie lors de mes premières attaques, — essayait maintenant de me décourager par une indifférence feinte. Il fallut que je lui fouaille l’entrejambe pour qu’elle se mette à mugir, à rugir, à grogner, à hurler, à braire sans la moindre retenue.

Était-ce ma combinaison de caoutchouc qui me donnait l’impression d’être dans une étuve ? Était-ce la méprisable satisfaction d’infliger à une autre ce que j’avais moi-même subi quelques jours plus tôt ?

Toujours est-il que cette fouettée ponctuée par les cris de Stéphanie commença à m’exciter d’une manière savoureuse, enivrante... Au point que je dus m’arrêter, non pas à cause de la fatigue de mon bras, mais parce que la jouissance me privait soudain de toute énergie.

Je rejetai mon instrument de torture, agrippai les cuisses de Stéphanie et, lui maintenant les jambes écartées, je lui gratifiai le minou d’une série de coups de langues aussi habiles qu’insidieux.

Mes goûts ne me portent pas spécialement vers les partenaires de mon sexe, mais je tenais absolument à exprimer mon rôle d’autorité, — peut-être aussi m’identifiai-je un peu à l’étrange Raymonde, — et j’éprouvais le besoin impérieux de faire jouir Stéphanie, le plus vite et le plus fort possible.

Surtout, j’étais curieuse de vérifier à la source jusqu’à quel point cette petite perverse aimait se faire brutaliser... Je m’aperçus que, sans être parvenue à un véritable plaisir, elle ne restait pas totalement indifférente à ce que je venais de lui faire subir...

Alors je lapai le bourgeon, je suçotai les lèvres, je sondai la caverne d’une langue fouineuse. Sous mes yeux, à quelques centimètres, j’admirais les palpitations d’abord timides, puis régulières et affolées de sa brèche longue et coralline.

Ma partenaire se mit à geindre et à gémir avec un plaisir toujours plus évident, mais je ne me sentais pas encore satisfaite de mon action conquérante. Les mignardises que je lui octroyais me semblaient trop gentilles, trop fades pour marquer ma domination.

Je l’abandonnai toute vibrante, pantelante sur mon lit, pour aller chercher le godemiché caché dans mon armoire.

Preuve que ses questions arrogantes de tout à l’heure n’étaient qu’une façon de se rendre intéressante, elle ne chercha pas à profiter de mon éloignement pour se relever ou tenter de se détacher. Elle ne se redressa même pas pour voir ce que je préparais. Lorsque je revins vers elle, harnachée de ma pine factice, elle avait encore les jambes ouvertes, comme une invitation au viol.

 — Oh ! cria-t-elle simplement, lorsque le gland de silicone s’immisça dans sa chatte. Et elle resta silencieuse durant la pénétration du reste de la hampe.

Suant sous ma seconde peau de caoutchouc, j’entrepris de la travailler avec fureur, jusqu’à ce qu’elle gueule de plaisir. La base triangulaire du godemiché me pressait, m’écrasait la motte, et faisait pénétrer dans ma fente L’entrejambes de latex coupant.

Heureusement que je n’avais pas retiré la vaseline dont était enduit l’intérieur de la combinaison : cela me valait de baigner dans une gelée poisseuse, mais sans cette précaution, je me serais brûlé la craquette !

Petit à petit, Stéphanie réagit. Elle me repoussa, m’attira, se tendit vers moi. Elle sentait bien que j’étais, moi aussi, dans un état de transe proche de l’orgasme et elle frétillait comme pour m’inciter à la limer plus vite, à l’immobiliser, à lui faire sentir que c’était moi qui menais la danse !

Je la pistonnai jusqu’à ce que je n’en puisse plus, parce que je dérapais, sur elle aussi bien qu’à l’intérieur de ma combinaison, parce que j’étais épuisée par cet exercice qui ne m’était pas habituel, parce que le latex me caressait de partout à la fois, parce que j’étais en train de jouir de la dominer comme un homme...

Stéphanie jouit aussi, par vagues qui la firent râler et rouler sous moi, elle jouit en rafales : elle trembla quelques secondes avant de s’immobiliser comme si elle était évanouie, puis elle s’anima à nouveau, frissonna et s’alanguit encore.

Puis nous sommes restées répandues sur le lit, un peu à l’étroit l’une contre l’autre, unies par le rythme haletant et saccadé de nos respirations.

VI

 — Tu as baisé ton père !

Seulement vêtue de la chemise de nuit que je lui avais prêtée, Stéphanie dévorait l’une après l’autre des tartines de confiture comme si elle n’avait pas mangé depuis huit jours.

 — Ça te choque ?

 — Nooon ! dit-elle, la bouche pleine, avant de continuer dans un crépitement de pain grillé. Mais d’habitude, ce sont les pères qui baisent leurs filles, pas le contraire...

Elle rattrapa habilement avec son index une coulée de gelée de myrtilles et la lécha d’une interminable langue rose.

 — Ceci dit, il a plutôt l’air cool, ton vieux... C’est toujours les mêmes qui ont de la chance ! Le mien, c’était religion, bibine, tannage de cul à coups de ceinture et coups de bite en lousdé parce que je lui devais le respect et que — elle se mit à faire des grimaces pour imiter son père — « ta mère, tu comprends, depuis la naissance du sixième, elle commence à être un peu large pour satisfaire l’homme que le Seigneur lui a choisi... ».

J’étais stupéfaite par ses révélations, plus encore que par son langage imagé. Je croyais qu’elle venait d’une famille chicos...

 — Me regarde pas comme ça ! reprit-elle en souriant gaîment, comme si elle avait deviné le cheminement de mes pensées J’étais pas vraiment malheureuse. Y avait plein de blé à la maison et je n’ai jamais manqué de rien. Si seulement il n’avait pas tant picolé...

 — Qu’est-il arrivé ?

Les yeux de Stéphanie se troublèrent. Elle reposa lentement la tartine qu’elle allait dévorer.

 — Ce con s’est viandé avec sa Mercedes, faut l’faire, non ? Blindage teuton, air-bags... Mon cul, oui !... Même que les types de chez Mercedes, ils ont fait des histoires avec l’assurance-vie. Ils ont essayé de dire qu’il l’avait fait exprès, qu’il s’était suicidé. Il a presque fallu un an pour qu’on touche le pognon. Faut dire qu’il y avait une sacrée galette ! Il avait vu large, mon père. Tu parles, un directeur de banque, il connaissait les bons filons !... N’empêche qu’il est passé avant de m’avoir sodomisée. Ça, je sais pas si je pourrais jamais lui pardonner...

Ces mauvais souvenirs eurent raison de son appétit. Elle but une gorgée de café et me tendit la tartine déjà mordue qu’elle venait de reposer.

 — Tu la veux ?

Je l’acceptai, comme une marque d’intimité.

 *

 — Approche !... Les mains derrière le dos !... Et garde les yeux baissés, espèce de petite impertinente !...

Avec sa courte jupe plissée, ses chaussettes remontant jusqu’aux genoux et les nattes que je venais de lui tresser moi-même, Stéphanie ressemblait tout à fait à une gamine au seuil de l’adolescence. Sa poitrine ronde et bien formée, assez menue, gonflait joliment son tricot, mais sans excès. Des souliers plats complétaient sa mise : on ne l’aurait pas laissé entrer voir un film interdit au moins de douze ans... Quant à son vieil ami Gaston, Papi Fessées, il aurait succombé à une apoplexie, immédiate et fatale.

D’ailleurs, c’était ma rencontre avec l’adepte du pan-pan cu-cul sur les fé-fesses, qui m’avait donné à penser qu’Alexandre apprécierait de violer une innocente, ou, tout du moins, une fille qui présenterait toutes les apparences de l’innocence. Et pour entretenir l’illusion, je n’allais pas lui permettre de la fouetter tout de suite...

 — Veux-tu m’expliquer pourquoi tu n’étais pas rentrée à neuf heures hier soir, ainsi que je te l’avais ordonné ?...

 — J’ai... je...

 — Allons, réponds ! Je veux tout savoir. Tout, tu entends ?...

J’avais téléphoné à Alexandre une heure auparavant, sous un prétexte futile, mais en lui annonçant que je lui présenterais une cousine dont je venais d’accepter la garde pendant quelques jours uniquement pour rendre service à mon oncle.

 — Stéphanie est adorable, avais-je précisé, mais ce n’est qu’un petit démon qui aurait sérieusement besoin d’être sévèrement corrigé...

Jamais Alexandre n’était arrivé plus rapidement chez moi... Dès qu’il a franchi le seuil de ma porte, il m’a étreint fougueusement et je me suis tout de suite aperçue qu’il bandait comme un cerf. Il m’a poussée vers la chambre avec une flamme dans les yeux qui en disait beaucoup sur son excitation.

Par coquetterie, j’ai émis d’abord quelques réticences. Je me suis fait un peu prier, puis câliner. Et enfin, je me suis abandonnée à ses caresses avec un enthousiasme au moins aussi fort que le sien.

Après une partie de jambes en l’air plus passionnée que jamais, le pubis engourdi, mâché par les assauts de mon amant retrouvé, j’ai appelé ma « cousine » afin qu’elle me rende compte de sa conduite supposée de la veille au soir...

 — Allons ! J’attends !... Ton cours de danse finit à huit heures et demi : il n’y a pas plus de dix minutes de marche pour revenir ici... Alors qu’as-tu fait jusqu’à minuit ?...

 — Le professeur m’a retenue après le départ des autres parce que je ne réussissais pas certains mouvements. Il voulait me les faire refaire...

 — Pendant quatre heures ! Voilà un professeur bien dévoué pour ses élèves... Peux-tu nous faire une démonstration ? Maintenant tu dois les réussir à la perfection, ces mouvements...

Les yeux toujours fixés au sol, Stéphanie se mit au garde-à-vous puis leva les bras sur les côtés avant de les ramener devant elle. Elle se pencha en même temps pour que le bout de ses doigts viennent toucher le sol, juste devant ses pieds.

La pose était magnifique. Stéphanie exposait à Alexandre et à moi-même toute la moitié inférieure de ses fesses dodues, emprisonnées dans une fine culotte blanche que j’avais choisie pour elle d’une taille trop petite pour que son postérieur semble plus imposant.

 — Il t’a fallu quatre heures pour apprendre à faire ça ?

 — Non... Il m’a aussi appris deux ou trois autres mouvements... Comme de m’accroupir et me relever à demi, me raccroupir et caetera... Et pour vérifier que je me relevais pas trop, ou bien que j’étais capable de maintenir le bon rythme, il s’est glissé en-dessous de moi... Et il m’a fait retirer ma... Oh, non ! Je ne peux pas...

Stéphanie remit les mains dernière son dos. Les yeux fixés au sol, elle se dandina comme une idiote en faisant une moue désolée et absolument ravissante.

Afin de mieux profiter du spectacle de son désarroi, simulé bien sûr mais tellement convainquant, Alexandre vint s’asseoir à côté de moi, sur le coin du bureau. Et sous prétexte de bien se caler, il passa la main entre ses jambes et s’appuya au rebord. Malgré ses efforts pour agir discrètement, je vis qu’il bandait pour de bon et que son braquemart gonflé déformait le devant de son pantalon...

 — Et qu’est-ce que tu ne peux pas, s’il te plaît ?

 — Je... C’est très difficile à dire, ma tante... Surtout devant un étranger...

 — Mais Alexandre n’est pas un étranger : dans très peu de temps, il deviendra ton oncle...

 — Eh bien, voilà ! s’exclama Stéphanie au bord des larmes, la voix désespérée, chargée de trémolos. Il a sorti son... sa... son organe et puis il m’a dit de m’accroupir dessus jusqu’à ce que le bout rouge ait disparu dans mon... dans ma... enfin là !

Avec une gaucherie adorable, Stéphanie ramena un bras devant elle pour désigner son pubis d’un index coupable. Puis elle remit aussitôt son bras derrière elle.

 — ... Et alors, il m’a dit de me lever simplement par le jeu des cuisses, mais juste assez pour que son bout ressorte. Il voulait juste sentir mes lèvres sur son gland, mes lèvres de... là !... Ensuite je devais m’accroupir juste assez pour cacher son bout... Et j’ai dû faire ça pendant deux heures au moins...

 — Parce qu’il a bandé pendant deux heures, sans arrêt ? intervint Alexandre un peu incrédule. Sans éjaculer ?...

 — Ejacu-quoi ?... Ah oui, je vois... Non, il n’a éjacu-culé qu’après plus d’une heure... Il m’a dit que c’était la preuve que je savais faire ce mouvement comme il fallait... Que je ne faisais pas bien tant que son... truc ne crachait pas...

Je poussai un soupir d’agacement.

 — Et tu l’as cru, pauvre innocente !... Et les deux autres heures, je suppose qu’il t’a appris un autre mouvement du même genre... En tous cas, c’est assez ! Ta conduite est absolument inqualifiable et je vais te donner une sévère fessée... Je crains même qu’il s’agisse là d’un châtiment bien léger au regard de la gravité de ton dévergondage...

Je ne doutais pas que Stéphanie soit capable de trouver dans ses souvenirs d’autres détails croustillants... Mais la pine bandée d’Alexandre commençait à m’inquiéter. Contrairement au professeur de danse inventé par Stéphanie, il n’allait pas résister pendant deux heures à écouter de tels récits. Si je voulais fesser ma pseudo-cousine avant qu’il n’essaie de m’interrompre, je devais hâter le mouvement.

Avec les gestes brusques, feignant l’irritation, je bondis sur Stéphanie, passai les mains sous sa jupette, agrippai la taille de sa culotte de coton et la lui descendis brutalement jusqu’en dessous des genoux.

 — Allonge-toi sur moi !

Docile, mon amie se pencha en travers de mes cuisses. Sans tourner la tête, je sentis Alexandre qui s’inclinait au-dessus d’elle afin de ne rien perdre du lever de lune qui se préparait.

Je ne le fis pas languir : d’un mouvement du poignet, je relevai la courte jupe, et dévoilai la croupe claire et tendre de ma consentante victime. Et je commençai aussitôt à fesser.

Ma main s’abattit au beau milieu de la fesse droite.

 — Aïe !

 — Tais-toi, veux-tu ! Fais preuve d’un peu de dignité, espèce de petite vicieuse !

Je frappai la fesse gauche.

Obéissante, Stéphanie endura cette claquée sans broncher. Pourtant, malgré mes exigences, je voulais qu’elle réagisse. Alors je me mis à la fesser à tour de bras, de toutes mes forces, visant particulièrement le sommet des fesses et la raie.

 — Tiens ! tu vas voir ! je vais t’apprendre la décence ! Tiens ! et tiens !

Ma fausse cousine gigota, lança ses mollets en arrière, essaya d’interposer ses pieds entre ma main et son postérieur rougissant.

Enfin, elle cria un peu.

 — Ma... Aïe... Ma tante... je vous en prie... Aïe... Ne me... aïe !... Ne me fessez pas trop fort !... L’épiderme de mon... aïe... arrière-train est extrêmement sensible et délicaaaaat !

 — Eh bien, justement, tu n’en ressentiras que mieux ta punition... Je vais te le soigner, ton épiderme délicat !...

Passant mon bras autour de sa taille afin de mieux contenir ses ébats, je m’enflammai la paume à force de frapper.

À chaque fois que ma main venait s’écraser sur son croupion offert, elle tressautait et ses tresses s’envolaient de part et d’autre de son visage.

L’extrémité de l’une d’elles vint effleurer plusieurs fois les cuisses ou la main d’Alexandre qui frémit à ce chatouillis. Maintenant, il ne cherchait même plus à cacher la bosse énorme qui palpitait dans son pantalon : il se frottait franchement toute la longueur du sexe à travers le tissu !

Sous mes claques, la mappemonde de Stéphanie s’embrasa uniformément. Les premières empreintes de mes doigts avaient depuis longtemps disparu, fondues les unes aux autres dans un même incendie.

Ma victime poussa des cris aigus, braillards, presque insupportables pour l’oreille, mais extrêmement suggestifs. Puis il se passa un phénomène que je n’avais pas prévu...

En l’espace de quelques taloches, Stéphanie cessa peu à peu de se débattre et de crier. Elle s’abandonna à mes claques en râlant, et il fut bientôt évident que ses soupirs ne traduisaient plus la souffrance, mais du plaisir...

Cette petite peste prenait son pied !

VII

Je me moquais qu’Alexandre croie ou ne croie pas certains détails de cette scène : que Stéphanie soit ma cousine, qu’elle prenne des cours de danse et se fasse enfiler par son professeur... tout cela avait peu d’importance si Alexandre était effectivement excité. Mais je ne voulais pas qu’il s’aperçoive à quel point ma pseudo-parente adorait se faire tanner la peau des fesses...

Pour remédier à cet inconvénient que constituait pour moi le plaisir grandissant de Stéphanie, j’essayais de la frapper encore plus dur.

Hélas, je fessais déjà de toutes mes forces et j’avais l’impression que mon bras, engourdi d’effectuer ce mouvement répétitif, pesait une tonne. Et puis surtout, j’obtins l’effet inverse de celui escompté : bien loin de protester devant ce renouveau de violence, Stéphanie s’abandonna avec davantage de langueur, ne faisant qu’un seul effort, celui de me tendre davantage son croupion afin de mieux sentir mes coups !

Redoutant l’instant où elle allait se mettre à crier : « oui, c’est ça ! vas-y ! plus fort ! encore !... », je glissai ma main sous son ventre et, traîtreusement, je lui plantai mes ongles dans la motte.

 — Ah ! Aaaaaaaah !... Non !... Aïe !...

Le résultat fut immédiat. Devant ce succès, je choisis d’économiser mon énergie tout en obtenant une réaction plus apte à satisfaire les mauvais instincts d’Alexandre : je continuai à fesser sèchement et au moment où ma paume s’abattait sur les sphères écarlates, je faisais pénétrer mes ongles dans le monticule charnu du pubis, parfois dans les babines mal refermées et déjà suintantes de plaisir.

Le reste n’était plus qu’une question de rythme.

 — Aïe ! Ouille-aïe !... Aïe-ouille !...

Pan ! paf ! paf ! paf ! pan !

 — Aouille !... aouille !... aouille !...

Lorsque Stéphanie, stimulée par l’enfoncement de mes ongles dans ses parties les plus sensibles, recommença à frétiller, à se débattre et à crier avec ardeur, Alexandre ne put résister à l’envie de se débraguetter. Il sortit un mandrin plus énorme que jamais.

Pour moi, ce fut le signal de passer à des activités plus sérieuses...

Une dernière fois, j’abattis ma main en travers des miches répandues devant moi et je piquai mes ongles au cœur des replis moites de Stéphanie.

 — Rrrraaaaaahhhrrr !

 — Relève-toi ! Demande pardon !... Non, sans rabattre ta jupe !... Et les mains derrière le dos, s’il te plaît !...

 — Pardon, ma tante... Je ne recommencerai plus... Je serai sage et vertueuse maintenant, je vous promets...

 — Viens t’asseoir sur mes genoux !

Stéphanie me jeta un regard en dessous. Elle se demandait sans doute quelle nouvelle traîtrise j’allais inventer, mais elle obéit. Je lui écartai alors les cuisses et introduisis brusquement trois doigts à l’intérieur de son sexe nacré.

 — Oh !

Ainsi que je l’avais deviné à son attitude et à cette humidité chaude que je sentais contre ma paume durant la fessée, elle mouillait bel et bien ! Ses lippes gonflées ruisselaient de poisse et l’intérieur de sa grotte bâillait comme une bouche avide.

Dès que j’agitai légèrement mes doigts, je sentis son fourreau palpiter, se détendre et se crisper sous l’effet d’une jouissance imminente. Avec des grands mouvements du poignet, je la dilatai méthodiquement, j’écartai mes doigts, je les rassemblai tous en cône et les enfonçai sans douceur toujours plus loin, toujours plus large, jusqu’à ce que la base de mon pouce disparaisse dans la conque moite.

Stéphanie serrait les dents mais ne tentait rien pour m’échapper. Elle jouait du bassin pour que je puisse la pénétrer plus facilement. Bientôt, je pus refermer le poing à l’intérieur de sa vulve. Stéphanie haletait, poussait quelques grognements sourds.

Au-dessus de moi, je devinais la tête d’Alexandre qui se penchait pour mieux voir. Le poing serré, je défonçais ma copine. Mon bras devint la bielle d’un piston bien huilé.

Cette dilatation fut sans doute trop violente pour que Stéphanie puisse jouir vraiment. Et puisqu’elle avait encore tous ses esprits, je pouvais exiger davantage.

 — Suce Alexandre, espèce de dévergondée ! Mon amant bandait tellement que j’ai cru d’abord que Stéphanie ne réussirait jamais à ouvrir assez les mâchoires. Mais le gland disparut tout de même entre ses lèvres distendues.

 — Non, non ! inutile de sucer ! précisa Alexandre. Contente-toi de garder la bouche ouverte pour que je puisse me branler dans ton gosier, sale drôlesse !

Pour mieux lui faire comprendre ce qu’il désirait, il donna un coup de reins nerveux. Quelques centimètres supplémentaires parvinrent à pénétrer. En même temps qu’il poussait, il maintenait fermement la nuque de la blonde afin qu’elle ne puisse pas lui échapper...

Le choc de la pine fut si violent dans sa gorge que Stéphanie eut un soubresaut qui la fit frémir de la tête au pied. Je sentis sa vulve qui tentait de se refermer et se crispait nerveusement autour de mon poing, tandis que Stéphanie se tétanisait contre moi.

Elle en avait vu d’autres... Surprise par le premier coup de bélier, elle supporta mieux les coups suivants. Elle remonta sa main vers les couilles d’Alexandre et les chatouilla délicatement. Sa caresse était si douce que mon homme se fit indulgent : il lui lâcha la nuque et lui abandonna son braquemart frémissant.

L’instant était empreint de solennité. J’avais l’impression de contrôler totalement la situation : je tenais Stéphanie au bout de mon poing comme une marionnette docile, et elle suçait Alexandre sur mon ordre comme si elle était le prolongement idéal de ma volonté. Cette idée m’excita sourdement, au moins quelques secondes.

Car je devais reconnaître qu’elle s’y prenait très bien. Je suis pas mauvaise moi-même, pour tailler des pipes mais, sa dextérité me rendit jalouse. Même si je la défonçais, même si j’avais l’impression de la posséder, elle s’agitait à sa guise, frétillait du pal de mon bras dans sa chatte au pal de la bite d’Alexandre au fond de sa gorge !

Elle s’était laissé facilement convaincre, quand je l’avais persuadée de devenir ma complice et de se laisser dominer par mon fiancé, mais il n’était pas question que je la laisse s’occuper d’Alexandre mieux que je ne le faisais moi-même !

D’ailleurs, dans cette position, je branlais Stéphanie qui suçait Alexandre, et personne ne s’occupait de moi. Alors, qu’est-ce que je contrôlais, au bout du compte ?

Aussi brusquement frustrée que je venais de m’exalter, j’arrachai mon poing de la vulve de Stéphanie et je me relevai d’un seul coup. Ma petite protégée s’écroula rudement sur le sol. Elle essaya maladroitement de se retenir à la barre de chair congestionnée qu’elle tenait à la main.

 — Eh ! C’est dangereux ! Fais pas des trucs comme ça ! s’écria Alexandre. Elle aurait pu me mordre !

J’ignorai cette remarque : s’il craignait pour l’intégrité de ses organes, il n’avait qu’à ne pas les confier à n’importe qui...

 — Tiens, je te laisse la chaise, lui dis-je. Installe-toi donc pour le mieux et fais asseoir Stéphanie sur tes genoux... Elle est très forte pour les flexions des jambes : je suis sûre qu’elle va se faire un plaisir de s’empaler sur toi pendant une heure ou deux...

Pendant qu’ils se disposaient selon mes conseils, j’allais chercher mon compagnon de solitude : un solide vibromasseur de la taille de la queue d’Alexandre, bien qu’il n’en ait pas la douceur...

 — Qu’est-ce que c’est que ça ? s’étonna mon amant. Tu ne me l’as jamais montré... Je n’ai jamais essayé ce truc...

Déjà assise sur son genou, Stéphanie poussa un gloussement de rire.

 — Tu veux que je te l’enfonce dans le cul ? proposa-t-elle sans réfléchir.

Cette proposition fut fort mal prise par mon amant qui y vit une attaque directe contre sa virilité.

 — C’est ce que tu fais à ton prof de danse ? demanda-t-il d’un ton méprisant. La fessée d’Hélène ne t’a donc pas suffi ? Tu as le vice dans le sang, ma parole...

Il ne me restait plus qu’à lui prouver que je savais prendre soin de son plaisir. Je mis le vibrateur en marche et l’approchai avec précaution de ses gros testicules poilus.

Il bondit comme si je l’avais électrisé.

 — Oh ! Ça fait drôle ! Je ne crois pas que j’aime beaucoup ce genre de sensations...

J’éloignai aussitôt l’objet vrombissant. Alexandre saisit Stéphanie par la taille et la souleva à bout de bras pour se la planter sur la bite. Je l’aidai en écarquillant les cuisses de la blonde, puis en plaçant moi-même la pointe violacée de sa verge dans l’embouchure de la craquette.

Après le traitement que je venais de lui faire subir, le vagin de Stéphanie était encore dilaté, si bien que je pouvais glisser mes doigts autour de la pine d’Alexandre même lorsqu’elle était déjà introduite. J’aurais sans doute pu le branler ainsi, au fond du manchon, mais je n’aimais pas cette idée. J’aurais eu trop l’impression de faire de l’insémination artificielle ! Je retirai la main.

Alexandre lâcha Stéphanie qui s’empala d’un coup sur lui, avalant toute la longueur de son sexe..

 — Ah ! ah ! ah ! ah ! souffla-t-elle sans que je puisse déterminer si ces cris traduisaient l’approche d’un nouvel orgasme ou bien, plus simplement, ses difficultés d’adaptation à l’engin qui la pénétrait.

 — Vas-y ! saute ! remue un peu ton cul !

Elle soupira encore puis se mit en route. Elle se hissait sur la pointe des pieds pour laisser ressortir la verge de son partenaire jusqu’à la corolle violine de la base du gland. Après, elle se relaissait retomber au long de la hampe, maîtrisant sa descente pour amortir le choc final...

J’attendis qu’elle ait pris un rythme régulier pour m’allonger sur le bureau, et je lui tendis le vibromasseur.

 — Ne t’arrête pas surtout ! lui dis-je. Mais en même temps que tu m’effleures la fente avec la pointe de ce godemiché... je veux que tu chevauches Alexandre. Gare à toi si tu me l’appuies trop fort : je t’écorcherais la peau du derche à coups de fouet !...

Lui tournant le dos et écartant les jambes, je lui offris ma fente moite, depuis le bouton jusqu’en haut de la raie des fesses afin qu’elle y promène délicatement le vibromasseur.

Je me demande encore comment elle faisait : elle réussit à me caresser avec douceur sans cesser de cavalcader sur la bite d’Alexandre !

En tout cas, quelques instants après, nous jouissions tous les trois presque en même temps.

 — Nettoie la pine d’Alexandre avec ta langue, puis viens me le verser ensuite dans le bijou... Car tout ce sperme me revient de plein droit !...

De cette tâche aussi, Stéphanie s’acquitta parfaitement.

Je me sentais un peu jalouse que mon fiancé jouisse ainsi béatement dans la chatte de mon amie. En lui offrant moi-même de baiser Stéphanie, j’avais fait preuve d’un dévouement dont il ne pouvait que m’être redevable. Mais elle était si habile, cette petite salope...

Donc, après qu’elle m’ait recraché dans la moule le foutre qu’elle venait de lécher sur la bite, les couilles et les cuisses d’Alexandre, je la forçai à s’allonger à plat dos sur le sol. M’accroupissant au-dessus d’elle, la foune à moins d’un centimètre de sa bouche, je la contraignis à reprendre tout ce qu’elle avait déversé en moi, le sperme, sa bave, ainsi que mes propres sécrétions. Et pour faire bonne mesure, j’ajoute quelques gouttes d’urine !

Stéphanie ne rechigna pas un seul instant et, après avoir lapé le mélange, me lécha le minou avec une gourmandise toute féline.

Lorsque je me relevai, Alexandre put admirer le visage de Stéphanie gluant et poisseux, et j’obtins ainsi l’effet recherché : il lui ordonna lui-même d’aller se laver.

 — Tu es dégueulasse ! ajouta-t-il en grimaçant de dégoût.

 *

 — Alors, que penses-tu de ma cousine ?

Alexandre et moi étions dans ma chambre de jeune fille, et Stéphanie dans la salle de séjour, bien au chaud sous une couette, sur le canapé. Quand Alexandre dormait avec moi, dans mon lit de jeune fille, nous n’avions pas beaucoup de place, mais ce n’était pas désagréable, loin de là...

 — C’est une blague, hein ? Ce n’est pas ta cousine ?

 — Quelle importance ? Elle est plutôt mignonne, non ? Et elle ne déteste pas se faire malmener, tu as pu le constater toi-même... J’ai pensé que tu pourrais t’y intéresser...

Nous parlions à voix basse, mais Alexandre approcha les lèvres pour me répondre d’un ton encore plus faible.

 — Tu veux dire que je pourrais vraiment lui faire tout ce que je veux ?

 — J’ai une certaine autorité sur elle. Si elle sait que je ne suis pas très loin et même si tu la bouscules un peu plus qu’elle en a envie, je suis sûre qu’elle se fera une raison...

Alexandre resta silencieux mais, contre ma hanche, je sentis sa queue qui palpitait et gagnait à nouveau du volume. Je savais que je n’en étais pas tout à fait la cause, mais je pris cette érection pour un compliment qui m’était destiné et je me glissai sous lui.

VIII

Le lendemain était un samedi et je me réveillai tôt.

J’éprouvai quelque chose de... bizarre. À la fois physique et mental. Un mélange de langueurs de mauvais réveil, de soif, d’excitation et d’aigreur de lendemain d’agapes.

Tout contre moi, Alexandre dormait profondément. Je me glissai hors du lit en souplesse. Je ne voulais pas qu’il se lève. Je me rendis dans la salle de bains et m’assis sur la cuvette. Comme je soulageai ma vessie, j’eus une intuition. Je me contractai, pris un flacon stérile dans l’armoire de toilette et le remplis d’un peu d’urine. Ensuite, je m’appliquai à respecter la procédure du test de grossesse et disposai le flacon avec soin derrière le miroir de la porte. Je n’avais pas la patience d’attendre.

Quand je repassai dans la salle de séjour, je m’assurai que Stéphanie dormait profondément et j’allai réveiller Alexandre.

 — Tu ne te recouches pas ?

 — Ne fais pas de bruit et écoute-moi bien... Je vais m’absenter, disons, au moins deux heures !... Stéphanie dort encore. Tu as une occasion unique de lui sauter dessus, de la violer, de la fouetter, bref, d’abuser d’elle à ta guise pendant mon absence... Tu peux même faire en sorte de la ligoter avant qu’elle soit complètement réveillée...

Alexandre me regarda avec des yeux d’autant plus ahuris que, tout en parlant, j’enfilai une culotte de satin, puis une minijupe de cuir et un corsage transparent.

 — Si tu n’as plus envie de flageller et de violer une fille pour de bon, si tu crois que la séance d’hier soir t’a guéri de tes obsessions, alors laisse-la... Quand nous vivrons ensemble, j’accepterai peut-être que tu me fesses de temps en temps, mais tu ne retrouveras pas de si tôt une fille sur laquelle tu puisses autant te défouler...

Ma proposition, et en particulier l’évocation d’une proche vie commune, acheva de le réveiller. Il se redressa, posa les pieds à terre.

 — Alors Stéphanie, tu crois vraiment que je peux la... Mais si elle proteste, si elle va porter plainte, tu disais qu’il valait mieux que tu sois dans les parages pour la rassurer, l’empêcher de péter les plombs...

 — Oui, c’est bien ce que je t’ai dit, mais j’avais tort. Elle, ça la rassurerait peut-être, mais toi, tu ne te laisseras jamais aller si tu me sens auprès de toi. C’est pour ça que je sors. Je t’offre une occasion unique. Profites-en ou laisse-la passer, ça m’est égal... Fais ce que tu crois devoir faire. Ou ne le fais pas. C’est ton choix...

 — Et toi, là, où vas-tu ? Pourquoi cette tenue affriolante ?

 — Je vais retrouver Maurice ! Amuse-toi bien ! Bouche bée, il avança le bras comme pour me retenir quand je passai devant lui pour. sortir de la chambre, mais j’esquivai sa main et sortis rapidement.

Ce ne fut qu’une fois dans la rue que je me souvins que je n’avais pas consulté mon test de grossesse.

Je m’en moquai. J’étais déjà certaine que le résultat était positif.

 *

Mon père habitait toujours à Malakoff, dans un vieux pavillon jumelé. J’y ai passé mon enfance. Le jardinet qu’à dix ans, je trouvais plein de mystères, me parut plus petit — et plus sombre — que ma salle de séjour.

 — Hélène !... Qu’est-ce qui t’arrive ?

Vêtu d’un pyjama rayé et d’une robe de chambre en tissu écossais, les cheveux hirsutes et, aux pieds, des mules fatiguées, papa ressemblait au retraité qu’il était effectivement. Il vint m’ouvrir d’un pas traînant, se demandant qui pouvait bien lui rendre visite un samedi à huit heures du matin. Son regard incrédule me parcourut de la tête et, me reconnaissant aussitôt, il se recula d’un pas pour me laisser entrer.

 — Si j’avais su que tu allais venir si tôt, je me serais habillé...

 — Laisse tomber, papa... Je t’aime aussi comme tu es...

Il me fallut d’abord le rassurer. Tout allait bien. En venant si tôt, je voulais simplement être sûre de le trouver chez lui.

 — Quand tu vas t’exhiber au Bois, dis-je en riant, je suppose que tu pars de bonne heure...

Il prit un air embarrassé.

 — Écoute, Hélène, ce qui s’est passé l’autre jour...

 — Était merveilleusement imprévu !

Ses yeux se plissèrent comme pour mieux discerner si j’étais sincère, puis s’écarquillèrent d’un éclat joyeux. Brusquement, il mesura ce que cette minute avait d’exceptionnel : après des années, Hélène, sa petite fille chérie, venait lui rendre visite, comme ça, sans raison, pour le simple plaisir de revoir son vieux père. Je crus voir une larme perler au coin de ses paupières. Il détourna la tête puis, avec un mouvement nerveux du bras, se mit à pivoter à droite, à gauche, comme s’il cherchait ce qui était le plus urgent.

 — Il reste un peu de café, mais tu peux en refaire si tu veux... Installe-toi. Fais comme chez toi... D’ailleurs, tu es chez toi ! Je vais m’habiller, j’en ai pour deux minutes...

 — Si je me souviens bien, le samedi matin, tu prends une douche, non ?

 — Oui, mais maintenant, tu sais, j’ai le temps de me bichonner, dit-il avec un sourire malicieux. J’ai déjà pris une douche hier soir...

 — Et si j’étais venue ce matin pour prendre une douche avec toi ?

Cette déclaration le laissa perplexe un instant. Pour répondre à son incertitude, je retirai rapidement mon manteau, mon corsage, ma culotte...

 — Hélène !

Je trouvai drôle, moi aussi, d’être soudain toute nue, adulte, sereine et même peut-être enceinte, au milieu de cette cuisine que j’avais quittée petite fille, impubère et révoltée. Mais cette curieuse nostalgie était peu de chose auprès de la stupeur de papa. Il n’y avait plus une seule ride autour de ses yeux arrondis comme des soucoupes dans un mélange d’admiration, d’excitation et de peur.

Puisque je semblais si sérieuse, il se résigna.

 — Tu connais le chemin, dit-il avec une courbette, en me désignant le couloir.

Une couche de rose déjà écaillé recouvrait la peinture verdâtre de mon souvenir, mais le cubicule était toujours aussi exigu. En fait, il s’agissait d’une baignoire sabot installée dans un recoin étroit, fermé sur trois côtés. Il y avait tout juste assez de place pour que deux adultes y pénètrent, à condition de demeurer immobiles et au garde-à-vous !

Papa, toujours en robe de chambre, écarta le rideau de plastique à fleurs comme un huissier ouvrirait une tenture devant quelque tête couronnée.

 — Non, non ! dis-je. Déshabille-toi... C’est moi qui vais te laver... Allez ! Dépêche-toi ! Tu n’as pas fait tant de manières chez moi, l’autre jour !

 — L’autre jour... c’était... différent...

Comme j’attendais qu’il s’exécute, il se résigna avec un bref soupir de gêne. Il retira sa robe de chambre puis déboutonna lentement les boutons de sa veste de pyjama.

- — En quoi était-ce différent ? Parce que je venais de te surprendre en plein attentat à la pudeur ?... Allez, plus vite ! Entre là-dedans !

Quand je le vis nu dans ce décor qui m’avait été familier, j’en éprouvais une émotion intense. Je l’avais déjà vu nu ici, bien des fois, mais de cette nudité puritaine, qui vous repousse en disant : « je veux que tu vois que je suis nu, mais parce que c’est parfaitement naturel, tu n’as aucune raison de me regarder ! »

Ce matin-là, dans la salle de bains minuscule, je regardai mon père comme je ne l’avais jamais fait auparavant.

Il n’était plus ce quasi inconnu croisé dans des circonstances comiques au détour d’un sentier, silhouette de caricature avec son imperméable ouvert à deux bras comme s’il essayait de s’envoler. J’avais joué avec celui-là sans y croire vraiment, pour me soulager d’une tension, d’un désir capricieux, exactement de la même manière que, le lendemain, en sortant de chez Raymonde, j’avais invité Francis, le garçon de l’ascenseur, à un petit vite-fait dans une salle obscure.

Bon, d’accord, je savais que c’était mon père et je lui ai fait des trucs, je l’ai fouetté, chevauché, sucé... Mais sans l’intervention d’Alexandre, nous en serions restés à ces petites gâteries périphériques. Enfin, je crois.

Ce matin-là, je suis allé à Malakoff pour faire l’amour avec mon père et, comme de vrais amants qui se retrouvent en tête à tête après une longue séparation, nous avons commencé par prendre une douche ensemble, pour nous laver des saletés de la vie, toutes ces choses indésirables qui nous avaient éclaboussées lorsque nous étions loin l’un de l’autre. Avec des jurons et des rires, nous nous sommes cognés les coudes et les genoux contre le carrelage des parois. Le rideau à fleurs dont la partie inférieure refusait de rester dans le bac ne nous a pas empêché d’éclabousser la salle de bains au point qu’on aurait pu croire qu’une canalisation d’eau avait éclaté.

Ensuite, j’ai enfilé un peignoir en éponge et j’ai tenu à essuyer papa. Il a ri quand je lui ai frotté de toutes mes forces la poitrine et le dos.

 — Eh ! Pas si fort ! Tu vas m’arracher la peau !

Je l’ai fait asseoir sur le bord de la baignoire et je me suis agenouillée devant lui pour lui essuyer le ventre et le sexe.

Les rides de son corps blême, un peu rosi par mes frictions vigoureuses, offraient un contraste troublant avec celles de ses couilles et la texture satinée de sa verge tendue. Son érection, née du contact étroit de nos corps sous la douche, persistait avec une belle endurance. Durant de longues minutes, je l’examinai en tous sens, je la soulevai, la pesai, la palpai. Du bout de l’index, je suivais chaque veine et je la baisotais à n’en plus finir.

Papa me regardait faire, planant au-dessus de ma tête comme sur un petit nuage. Il n’osait rien dire, et presque rien faire. C’est tout juste si, de temps à autre, il m’effleurait la joue, ou me pressait l’épaule, pour s’assurer que j’étais bien réelle.

J’essuyai avec soin ses jambes poilues et musclées. Puis je pris son pied gauche à deux mains et, me penchant un peu, je me mis à le couvrir de baisers, insinuant une pointe de langue chatouilleuse entre ses orteils. Il s’agita un peu, toujours silencieux, le souffle un peu haletant.

Alors, me mouillant les lèvres, je relevai les yeux vers lui et embouchait le gros orteil. Il se mit à rougir comme un adolescent tandis que je suçai avec gourmandise tout en gonflant la bouche comme pour une fellation.

 *

 — Il faudrait changer les draps...

Papa se comportait comme l’adolescent puceau qui n’en revient pas d’avoir réussi à emmener une fille dans sa chambre.

 — Laisse tomber...

Je refermai le lit et pris un drap propre dans l’armoire.

 — Aide-moi à le tendre... Maintenant, allonge-toi...

Je me glissai ensuite entre ses jambes et, accoudée sur ses cuisses, je saisis sa bite qui, maintenant, pointait vers le plafond. Je léchai un peu le gland pour le plaisir de la voir tressauter. Puis, gobant comme si j’étais affamée, je me mis à le mordre, d’abord à petits coups de dents, et bientôt de plus en plus fort.

 — Eh ! Doucement... souffla-t-il.

En fait, il n’osait pas protester. Je continuai donc gaîment à le mordiller tandis qu’il se pinçait les lèvres pour ne pas crier. Bien sûr, je ne voulais pas qu’il débande, mais j’avais tellement envie de l’entendre m’implorer...

Je lui saisis les testicules et fis courir mes ongles par en-dessous sans cesser de lui sucer la verge.

 — Aïe !

Cette technique s’avéra plus efficace car l’attaque de mes ongles électrisait sa verge avec la précision d’un automatisme parfait. Je jouai ainsi plusieurs minutes.

 — Arrête, Hélène... Arrête, je t’en prie... Je n’en peux plus. Aïe... Arrête...

Je continuai un peu, pour la forme, puis j’insinuai mon index tendu entre ses fesses et, d’une poussée, je le lui introduisis dans l’anus.

Papa cria encore. Sur un autre ton, cette fois, qui mêlait la douleur à je ne sais quelle honte. Sa verge, par contre, demeura inerte, dure et gonflée, mais insensible. Alors, après un dernier coup de langue, je me redressai, lui pris la main et roulais auprès de lui.

 — Prends-moi...

 *

La jouissance que j’éprouvai entre les bras de mon père ne fut ni plus ni moins intense que celle que j’avais connue dans les bras d’autres hommes. Qu’il soit mon père ajoutait un petit soupçon de scandale, mais pas de quoi en faire une montagne d’horreur ou de volupté ! Pourtant, je me devais de marquer cette étreinte incestueuse par quelque sacrilège. Alors, tandis qu’allongé près de moi, il me caressait doucement la poitrine, je lui donnai une bourrade pour le repousser et, la main sur le pubis pour contenir le sperme qu’il contenait, je m’installai au-dessus de lui, les mollets de part et d’autre de son visage étonné.

 — Ouvre la bouche !

Papa comprit tout de suite ce que je désirais. Il obéit et laissa couler sa semence jusqu’au fond de sa gorge, puis il me lécha et me suça avec tellement d’habileté qu’il parvint à me faire jouir à nouveau.

 — T’es vraiment maso, hein ?

 — Ça ne semble pas te déplaire...

Je dus admettre que ça m’amusait.

 — Tu es mon jouet et je peux faire ce que je veux avec toi, n’est-ce pas ?

 — Oui...

 — Tu aimes embrasser mes seins, tu aimes me brouter la chatte... Si je te le demandais, tu me lécherais le trou du cul jusqu’à ce que je te dise d’arrêter...

 — Oui... Oui... Oui...

L’éclat de ses yeux exprimait plus qu’un acquiescement à mes suggestions : elles correspondaient à ses désirs les plus enfouis !

 — Je vais épouser Alexandre. Mais il n’est pas exclu que je fasse appel à tes services quand j’aurais envie d’un peu de fantaisie... C’est bien pratique, en fait, d’avoir son père pour amant...

IX

Je ramenai mon père chez moi. C’était la fin de la matinée. Il s’était passé plus de trois heures depuis que j’avais invité Alexandre à se défouler un bon coup aux dépens de Stéphanie. J’avais donc respecté mon engagement, mais j’ignorai ce qui nous attendait.

En annonçant à Alexandre que j’allais voir Maurice, « mon amant », je ne doutais pas qu’une jalousie rageuse l’avait aidé à se mettre en condition pour agresser Stéphanie. Mais celle-ci allait-elle lui échapper en hurlant, ou bien se mettre à jouir sous les coups avec un tel enthousiasme que le pauvre Alexandre, écœuré, déclarerait forfait ? Je n’en avais aucune idée.

Au milieu de la salle de séjour, écartelée sur la table basse, la tête renversée, les cheveux défaits et la bouche sciée par un foulard, Stéphanie était en train de gémir sourdement. Au-dessus d’elle, lui tenant fermement les bras, Alexandre la baisait à grands coups de reins. La sueur lui perlait le front et tombait parfois à grosses gouttes sur ses seins et les épaules de sa partenaire.

Quand nous sommes entrés dans la pièce, ils tournèrent ensemble la tête vers nous et ouvrirent de grands yeux. Stéphanie me parut sincèrement effrayée et désespérée, mais je connaissais trop bien ses talents de comédienne pour m’en inquiéter vraiment. Je ne voyais que le côté de son corps et sa poitrine. Des lignes rouges décoraient sa peau et j’en déduisis qu’Alexandre l’avait fouettée : ça ne me parut pas bien grave.

Les yeux écarquillés d’Alexandre exprimaient sa stupeur et sa rage en voyant que je revenais avec Maurice. Il ne savait pas quoi dire. Je l’avais moi-même incité à violenter Stéphanie. À condition qu’à mon retour, il en ait terminé et qu’on n’en parle plus, certes, mais je suppose qu’il n’était pas gêné d’être un peu en retard sur son planning...

Par contre, que je vienne le provoquer en ramenant Maurice devait lui être insupportable et, en même temps, il n’était pas en position de me faire une grande scène de jalousie.

 — Regarde un peu ces animaux ! dis-je à mon père en jouant l’indignation. Si je n’avais pas peur de salir mon tapis, je leur jetterais un seau d’eau pour les dessouder !...

Papa, qui ignorait le détail de mes manigances mais me faisait confiance, acquiesça en silence, arborant une mine consternée.

Nous étions dans l’outrance. Je n’avais pas de raison de m’arrêter en si bon chemin. Je saisis le revers du manteau de papa et le tirai d’un air sévère.

 — Hein, mon chien-chien, qu’en penses-tu, ça t’excite de les voir ?

Papa hocha plusieurs fois la tête, comme un vrai chien, sans dire un mot.

Alarmé par mon comportement, Alexandre cessa de marteler Stéphanie pendant quelques secondes. Il leva les yeux vers moi.

 — Qu’est-ce qui te prend ? Tu es malade ? demanda-t-il. Quelque chose ne va pas ?... Sinon, va te faire mettre par ton amant et fous-nous la paix !...

Je protestai avec véhémence.

 — Mais non, mon chéri, je ne veux me faire mettre, comme tu dis si gentiment, par personne d’autre que toi !... Je suis fidèle, moi !... Simplement, j’ai amené mon esclave : il aime tellement faire le chien qu’il va se faire un plaisir de te monter !...

En riant, je tapotai le dos d’Alexandre et me tournai vers papa. D’un clin d’œil, je lui fis comprendre de ne pas s’inquiéter.

 — Allez, Médor, monte !

Impertubable, papa retira aussitôt son manteau et commença à défaire la ceinture de son pantalon.

J’aurais menacé d’abattre une hache sur le crâne de mon fiancé, il ne se serait pas retourné plus vite. Électrisé par ma menace, il roula à bas de la table, entraînant Stéphanie au-dessus de lui comme pour s’en protéger. Il s’y prit même si vite et si bien qu’il demeura planté en elle.

 — Allez, mon chien-chien... Lèche ce petit trou-là. Renifle pour voir si c’est à ton goût...

Pour bien désigner l’endroit, j’introduisis brutalement mon index dans le fondement poisseux de ma copine. Et, pour donner à papa un avant-goût de ce qui l’attendait, je lui plaçai ensuite mon index sous le nez : il n’était plus très propre, mais papa sembla apprécier beaucoup le fumet qui s’en dégageait. Quand il baissa d’un même mouvement son pantalon et son slip, son zizi jaillit comme un ressort.

Tandis qu’Alexandre regardait par dessus l’épaule de Stéphanie, mon père acheva de se déshabiller et, dès qu’il fut nu, approcha son visage de la croupe balafrée.

 — Lèche-la bien ! Passe ta langue partout !

Soucieuse de la bonne exécution de mes ordres, je me penchai pour écarter moi-même, à deux mains, les fesses de Stéphanie. Son anus gonflé clignota, de peur ou d’impatience ; en tout cas, papa fit en sorte de le rassurer en le titillant à grands coups de langue.

Il y eut un instant de flottement, comme ce silence qui s’installe quand le chef d’orchestre frappe sur son pupitre et les musiciens tirent encore quelques notes désordonnées pour accorder leurs instruments avant de jouer la symphonie...

Stéphanie commença par jeter le foulard baveux qui lui barrait la bouche, puis elle creusa les reins pour mieux tendre la croupe vers la langue de papa. Alexandre fut alors contraint de se hisser sur les pieds et les épaules pour ne pas sortir de sa chatte. Quelles qu’aient pu être leurs activités de la matinée, nous étions loin du viol. Sa partenaire semblait plus attentive à sa verge qu’à la langue de papa, mais il ne voulait pas quitter la place !

Toujours aussi compréhensive et charitable, Stéphanie redescendit quelques instants sur le mandrin d’Alexandre, papa devant de contenter de lui baiser gentiment l’arrière-train quand elle s’éloignait. Puis elle se mit à cavaler. Papa prit stoïquement en plein visage cette paire de fesses ingrate qui négligeait ses attentions.

Je ne pouvais pas laisser faire ça !

Que Stéphanie se fasse violer par Alexandre avec mon consentement, je voulais bien l’admettre, mais que, d’elle-même, sous mes yeux, elle chevauche mon fiancé à grands coups de reins enthousiastes et, de surcroît, en donnant des coups de cul insolents à mon gentil papa qui désirait seulement lui donner du plaisir, c’était trop !

Alexandre, soulagé de ne plus avoir à se tendre péniblement pour s’enfoncer en elle, s’aperçut, lui aussi, qu’elle lui faisait une gentillesse, car il voulut reprendre son rôle de dominateur et la saisit aux hanches en criant :

 — Oui, c’est ça ! Remue donc, salope ! Fais-moi jouir !...

Décidée à intervenir, je cherchai le fouet de tante Marie-Christine qui gisait dans un coin. Je n’avais aucune idée de ce que j’allais faire, sinon interrompre cette étreinte de dupes. Ce ne fut pas utile. Lorsque je revins près du groupe, les envies et les sensations de Stéphanie avaient déjà changé d’objet.

Couchée sur Alexandre de tout son poids léger, elle se tendait de nouveau en arrière, reins cambrés, pour ouvrir davantage ses fesses en direction de papa, et elle ne bougeait plus. Les yeux clos, la respiration haletante, elle attendait que la langue habile de papa vienne reprendre la feuille de rose quelques instants interrompue, qu’elle pénètre dans son œillet, s’y agite, s’y attarde et virevolte...

 — Oh, oui ! souffla-t-elle. Enfonce bien ta langue ! Et Lèche moi partout ! Encule-moi vite, bel inconnu !

Que sa partenaire puisse s’adresser ainsi à mon amant fit enrager Alexandre. Comme Stéphanie ne bougeait plus, du moins pour son plaisir à lui, il se secoua tant qu’il put pour essayer de la faire réagir et participer. En vain. Stéphanie n’était plus sensible qu’à la langue de papa, puis à sa pine, car, puisqu’elle le lui demandait avec tant d’enthousiasme, il ne se fit pas prier et s’introduisit proprement !

Frustré, furieux, énervé, Alexandre déploya toute l’énergie qui lui restait et, en moins d’une minute, se mit à éjaculer comme un cerf, sans discontinuer. Je ne vis pas, bien sûr, ce qu’il déversa dans la chouquette de Stéphanie, mais ce surcroît d’humidité suffit à le faire ressortir dès le coup de reins suivant, et sa queue continua à gicler, à balancer une sauce blanchâtre et épaisse, partout sur la moquette.

Par deux fois, il essaya de remettre sa pine en place, mais cela glissait tellement qu’il n’y réussit pas, d’autant plus que Stéphanie, afin de mieux offrir sa mappemonde écarquillée à la pénétration de papa, cambrait les reins, rentrait le ventre,.sans se soucier de gêner ainsi le retour de la verge d’Alexandre dans sa tirelire dégoulinante...

 — Tu n’es vraiment qu’une chienne ! lui lançat-il en se dégageant.

Stéphanie se moquait bien de ses insultes.

 — Oh la la... Oh, oui, c’est bon ! Oh, oui !... chantonnait-elle en lançant ses fesses ouvertes contre la biroute de papa.

 *

Je rejoignis Alexandre sous la douche.

 — Alors, tu t’es bien défoulé ?

 — Tu te fous de moi ?

 — Non... Il me semble même que je me suis montrée sympa...

Alexandre était épuisé et il ne voulait surtout pas engager une discussion qui puisse tourner à la dispute.

 — C’est un cas, cette fille !... J’ai fait ce que tu m’avais suggéré. Je lui ai sauté dessus pendant qu’elle dormait encore. Elle s’est débattue comme une furie et j’ai cru un moment que je n’y arriverais jamais. Finalement, elle s’est laissé faire, comme une poupée de chiffons. Alors je l’ai attachée et fouettée... Elle a plutôt bien réagi. Je veux dire : elle criait vraiment, j’aurais juré que je lui faisais mal, mais j’ai continué quand même. C’était... fort ! Puis elle a pris son pied tout d’un coup, sans que je fasse rien d’autre que de la fouetter, et comme je la regardai avec stupéfaction, elle m’a demandé de continuer ! Enfin, tu imagines...

Je compatis à sa déconvenue.

 — Eh, oui ! Tu vois : Stéphanie jouit avec n’importe qui, en faisant presque n’importe quoi... Elle mouillait quand je l’ai fessée hier, elle mouillait tout à l’heure quand tu prétendais la violer, et maintenant, elle jouit en se faisant enculer par papa...

 — Papa ? répéta-t-il.

Après ce qu’il venait de vivre, j’ai eu l’impression que je venais de lui donner le coup de grâce.

 — Maurice est ton père ?... Je ne comprends pas...

 — Eh oui ! répliquai-je joyeusement. Tu te rends compte un peu ! Non seulement tu m’as forcé à baiser quelqu’un que je n’avais qu’un peu sucé jusqu’à ce moment-là, mais en plus, il s’agissait de mon père !... Tu vois : les choses ne sont jamais ce qu’elles semblent au premier abord... Ainsi tu croyais avoir envie de torturer et de fouetter une fille, mais en quelques heures, tu déclares forfait...

 *

Tandis qu’Alexandre finissait ses ablutions, je rejoignis papa et Stéphanie dans la salle de séjour. Ils s’amusaient bien, tous les deux. Papa bandait comme un vrai chef, et régalait gaiement le postérieur de ma copine.

 — C’est tout de même meilleur que de montrer sa queue au bois de Boulogne, n’est-ce pas ?

 — Han ! souffla papa en se rengorgeant.

 — Qu’est-ce que tu aimes mieux ? Te faire insulter par les putes ? Que je te fouette ? Que je te morde la quéquette ? Ou bien enculer Stéphanie ?... Allez, dis-moi...

 — Sans hésiter... enculer cette petite... Elle a un trou du cul absolument délicieux... Ah ! Ah ! Aaaahh ! ! !

Ils se mirent à bramer tous les deux en chœur.

Depuis quelque temps, j’avais eu plusieurs fois l’occasion de voir ma Stéphanie monter aux rideaux, mais jamais elle n’avait manifesté tant d’enthousiasme. D’habitude, elle s’abandonnait assez passivement, sans doute en raison de sa nature soumise,

Au contraire, elle projetait son popotin vers le ventre de papa, le crispait et le desserrait frénétiquement autour de la biroute logée dans sa rondelle.

Ils s’écroulèrent enfin l’un sur l’autre. Essoufflés et ravis. Je vins m’asseoir tout près d’eux.

 — Parce que toi aussi, tu aimes bien te faire bousculer ? demanda Stéphanie à mon père. On pourrait peut-être s’entendre tous les deux. Moi aussi, j’aime bien ça... Et puis surtout, j’adore la façon dont tu viens de me sodomiser...

 — C’est à peu près ce que je me disais, répondit papa. Ma fille m’avait bien parlé de toi, mais je ne savais pas que tu étais aussi adorable.

 — Ta fille ? s’étonna d’abord Stéphanie en me regardant comme si j’étais une étrangère. Puis elle se souvint de ce que je lui avais raconté et se mit à glousser sur le mode aigu. Mais oui, je suis bête !...

Et elle enchaîna aussitôt :

 — Dis, Hélène, tu me prêterais ton gode, que j’encule ton père ?...

Comment ne pas satisfaire une si gentille proposition ?... J’allais dans ma chambre chercher tous les jouets en ma possession et, quand je les leur rapportai, je les retrouvai tous les deux tendrement enlacés sur le canapé en train de rire et se dire des mots doux à l’oreille. Décidément, ils paraissaient beaucoup se plaire.

Stéphanie, d’autorité, m’arracha le godemiché des mains, et elle s’en harnacha immédiatement.

 — Déshabille-toi et allonge-toi par terre, me dit-elle ensuite. Si, si, vas-y ! met-toi comme j’étais tout à l’heure... Tu t’es déjà fait sauter par ton père ?

J’eus une hésitation. Papa me regarda d’un air impassible. Il me laissait le soin de répondre à cette question délicate. Seuls lui et moi savions ce qui venait de se passer à Malakoff.

Ce serait à jamais notre secret.

 — Je te l’ai raconté... Alexandre m’a forcée à une étreinte aussi cavalière qu’imprévue... Je n’appelle pas ça me faire sauter...

 — Eh bien, tu vas voir, m’assura-t-elle. Je vais faire rebander ton père en un rien de temps et il va te gâter divinement...

Je faillis refuser. Papa avait les yeux étincelants de lubricité. Malgré tout ce qui s’était passé depuis nos retrouvailles, j’ignorais ses capacités sexuelles véritables. Il n’avait joui qu’une fois, ce matin, avec moi, puis une autre fois moins d’un quart d’heure plus tôt dans les intestins de Stéphanie. Il était plutôt en bonne santé pour son âge, et j’aurais été ennuyée qu’il ait une panne malencontreuse. D’un autre côté, son regard scintillait d’envie, et la perspective de le voir redevenir un homme à part entière me semblait mériter quelques risques...

J’étais également un peu désorientée de voir Stéphanie si docile, si passive, si soumise à ce qui lui arrivait, faire preuve soudain d’initiatives hardies. Ce qu’elle avait subi depuis deux jours par ma faute lui avait procuré du plaisir, je le savais parfaitement, mais après tout, c’était bien à mon tour de me laisser faire...

 *

Stéphanie régla tout à merveille. Elle suça un peu papa en lui fouillant l’anus avec le vibro, puis elle l’installa sur moi, m’enfonça sa verge avec doigté et le sodomisa aussitôt avec le godemiché. Je profitais ainsi de leurs coups de reins conjugués... Papa ne débanda pas un instant, mais il tarda tout de même un peu à éjaculer. Si bien que j’eus tout le temps nécessaire pour jouir, jouir et jouir encore, jusqu’à ce que je sois brisée à force de voluptés...

Dès que j’eus repris mon souffle, Stéphanie me demanda de lui chatouiller le fondement avec le gode. Pendant ce temps, elle s’occupait encore de papa.

Elle le mordit partout, elle lui pinça les seins, elle lui griffa le dos... Elle fit tant et si bien que l’auteur de mes jours se remit à bander assez pour s’introduire dans l’abricot poisseux et déjà assoupli de mon étrange amie.

 — Enfonce-lui le vibro dans le cul ! me suggéra-t-elle. Oui, c’est ça ! Et mets le moteur à pleine vitesse... Oh ! comme ça, je peux sentir les vibrations qui se transmettent... Oh ! oh !...

Papa choisit cet instant pour formuler une demande inattendue : sans cesser d’osciller pour satisfaire Stéphanie, il lui demanda si elle aimerait venir vivre avec lui.

 — Oh, oui ! ce serait cool ! cria-t-elle avec enthousiasme. Tu verras, je connais des tas de gens marrants qui te feront des trucs comme tu n’en as jamais imaginés... Et puis ce sera plus facile à deux, pour faire banquer les couples modernes qui cherchent des masos... Tu vas voir un peu, ce racket !...

Je ne fis aucun commentaire. Papa était assez grand pour évaluer les avantages et les dangers auxquels elle pouvait l’exposer. Ils semblaient tellement heureux tous les deux ! Je ne pouvais que leur donner ma bénédiction.

Alexandre m’attendait sur le lit. Une grande ride de perplexité lui traversait le front.

 — Eh bien, qu’est-ce que tu fais là, dis-moi ? Tu boudes ?

 — J’ai trouvé ton test de grossesse, me répondit-il d’une voix sourde.

 — Et alors ? Il est positif, je suppose ?

Il haussa les épaules.

 — Comme si tu ne le savais pas... Tu te fous de moi, hein ? Tu es aussi cinglée que Stéphanie. C’est pour ça que vous vous entendez si bien toutes les deux !... Remarque, maintenant que je connais ton père, je sais que tu as de qui tenir...

J’allai m’asseoir auprès de lui et voulus poser la tête sur son épaule, mais il me repoussa avec agacement.

 — Je t’ai dit ce matin que j’acceptais finalement qu’on se marie... Tu ne veux plus, maintenant que le bébé est en route ?

 — Ah, oui, en route ? Et il est de qui ?

 — Mais de toi, mon chéri ! De qui d’autre veux-tu qu’il soit ?

Alexandre me regarda comme si je lui faisais peur.

 — Mais... ton père...

Avec un éclat de rire, je lui racontai que papa avait eu une vasectomie. Après un instant d’incrédulité, Alexandre se mit à rire à son tour, et il me prit tendrement dans ses bras.

 — C’est bien vrai ? Tu veux qu’on se marie ?

 *

Et depuis ce jour-là, Alexandre et moi formons un couple moderne, amoureux et uni, mais qui ne dédaigne pas quelques fantaisies passagères... Quand l’un de nous ressent l’envie ou le besoin de passer sa mauvaise humeur, nous faisons appel à papa et Stéphanie. Ils ont l’air de bien s’amuser, tous les deux, ensemble et avec d’autres gens aussi. Même Raymonde fait partie de leurs proches : elle a d’abord considéré papa avec suspicion, puis elle a sympathisé avec lui, surtout quand il lui a payé les six mois de loyer que lui devait Stéphanie. Depuis, de temps à autre, ils font la tournée des bars à bières comme deux copains de régiment. Par moments, je les envie un peu. J’aimerais bien être à la place de Stéphanie...

Mais il est vrai que j’ai de bien agréables compensations. Je suis une femme normale et équilibrée, introduite dans la meilleure société parisienne. Nous avons déjà deux enfants. L’aînée est une fille, elle s’appelle Marion. Dès qu’elle aura quatre ou cinq ans, je l’éloignerai d’Alexandre. Il est exclus qu’elle puisse coucher avec son père. J’ai lu un article là-dessus, dans une revue bien informée. On ne sait jamais... L’hérédité...

Quoique...

La vasectomie de papa n’était qu’un mensonge opportun.

Marion ressemble à sa mère.

Un point, c’est tout !